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CLUB NÁUTICO SARANDÍ 

 

ORÍGEN  Y  EVOLUCIÓN 

 

 

Al llegar al 75° aniversario de vida, nos propusimos ampliar la pequeña reseña de 

nuestro Club, realizada con motivo del 70° aniversario y de paso renovar nuestro 

reconocimiento a ese grupo de hombres que dieron origen al CLUB NÁUTICO 

SARANDÍ.  

Para ello nos pusimos a indagar sobre nuestros orígenes y cómo llegamos a ser, lo 

que somos, como institución. 

 

La primera pregunta: ¿por qué 24 de septiembre de 1934?  
La toma de posesión del predio fue efectuada el 22 de noviembre de 1934, según 

consta  en el acta original que se encuentra expuesta en nuestra vitrina de recuerdos y 

trofeos. 

A partir de este documento dimos comienzo a la búsqueda en los libros de actas de 

Comisión Directiva, de posibles datos que confirmen nuestro historial. Pero 

lamentablemente la inundación de 27 de Julio de 1958, afectó a la Secretaría, que 

para ese entonces se encontraba  aproximadamente en la parte baja del edificio de 

vestuario de hombres, donde se encuentra el actual pañol, hizo desaparecer los 

documentos y libros anteriores a mayo de 1942. El primer libro que se tiene, se inicia 

con ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, del 3 de mayo de 1942. 

En la narrativa cronológica que se detalla más adelante, se explica someramente los 

incidentes ocurridos durante el año 1944, donde se crea una Comisión Directiva 

opositora, que no es reconocida por la Comisión Directiva vigente en ese momento.- 

 

En el acta N° 2 del Libro de Actas N° 1 de esta Comisión paralela del 4-08-1944, en 

el punto 3° de la Orden del Día decía: “Aprobación del proyecto de Estatuto Social “, 

el que es tratado en general y particular, y es aprobado, en su Art. 1° menciona: “ 

Desde el 24 de septiembre de 1934, ha sido constituida una Asociación de cultura 

física e intelectual denominada “CLUB NÁUTICO SARANDÍ, cuyas instalaciones 

se encuentran en el Partido de San Isidro, jurisdicción de la Pcia. de Buenos Aires 

pero cuya Secretaría como domicilio legal se halla en la calle Guanacache N° 4031 

de la Capital Federal......   
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Pero pasado el tiempo, en la reunión de Comisión Directiva, del 27-4-46, se aprueba 

un Proyecto de Reforma del Estatuto Social, el que en su Art. 1° dice: Desde el 24 de 

septiembre de 1931, a cuya fecha se retrotraen todas las actividades sociales para 

todos sus efectos legales, queda constituida una asociación de cultura física e 

intelectual denominada “CLUB NÁUTICO SARANDÍ”. 

Aquí se menciona el año 1931, que es el año en que se inicia él tramite de solicitud de 

adjudicación del predio, según expediente Letra “C” N° 406-1931 del MOP. , 

entonces se supone que el 24 de septiembre de 1931, debe ser la fecha en la cual se 

juntan las voluntades de crear un Club, pero en la Memoria del Ejercicio 1949, en la 

que se informa de la obtención de la Personería Jurídica, se menciona a este ejercicio, 

como el de su decimoquinto aniversario, por lo que ya en ese momento se tomaba 

como fecha de inicio el año 1934. 

La falta de los libros de lo actuado desde 1931 hasta 1942, nos imposibilita poder 

dilucidar porque se toma el año 1934, mencionado en el Primer Estatuto. 

  

La segunda pregunta es: ¿Quiénes? 
En el libro N° 1 del Registro de Socios rubricado el 3-10-58, figuran con fecha de 

ingreso en 1931 los Sres.: MARIO ANGELO e IGNACIO SUAREZ, siguiéndoles 

con fechas de ingreso en los años siguientes los Sres.: ARTIDORO L. M. LA 

PIETRA, LIVIO MONACO, CARLOS BERISO y FRANCISCO VASSALINI. 

No debemos olvidar además que, en oportunidad de rendirse homenaje a la memoria 

del Sr. Sr. FRANCISCO M. DUMONT, con motivo de su fallecimiento, la Comisión 

Directiva destaca su  condición de Socio Fundador. 

La siguiente pregunta es: ¿qué se hizo?  
Lo que sigue es una muy apretada síntesis de las realizaciones: 

 

Por lo expuesto más arriba arrancamos en 1942.  

 

Se ha querido homenajear a los que de una forma u otra levantaron el gallardetón del 

C.N.S. mencionando a los miembros que fueron integrando las distintas Comisiones 

Directivas, en la medida que se pudo obtener la información. 

 

El día 03-05-1942, se realiza la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA ANUAL, 

para aprobar la Memoria y Balance del ejercicio cerrado el 31-12-41, y renovar 

parcialmente la COMISIÓN EJECUTIVA, la que queda constituida por: 

 

PRESIDENTE   Héctor A. MARTORELL 

COMODORO    Carlos A. ADAMOLI 

VICECOMODORO   Julio GASTOMPH 



 3 

SECRETARIO   Juan L. OLIVERO 

PROSECRETARIO   Ernesto de BRITO SÁNCHEZ 

TESORERO     Francisco DUMONT 

PROTESORERO   Juan J. FERRÓN 

VOCALES TITULARES       Arturo URIBE, Salvador ROMERO, Nicolás  

                                    NOVELLINO, Enrique EYER, Francisco   LUNA,     

                                    Luis PASSINI, Carlos NAVONE, Ramón     

                                    FERNÁNDEZ. 

VOCALES SUPLENTES  Romualdo DANSI, Juan LUCHINI, Francisco 

                                    VASSALINI, Félix MONTEAGUDO, Roberto DIAZ,  

                                     Juan PRADAYROL. 

REVISORES DE CUENTAS  Roque GRECO, Luis PALADO CASTRO,                                         

Manuel IGLESIAS. 
 

Durante el ejercicio 1942, se constituye la Subcomisión que redactará el Proyecto de 

Reglamento Interno, formada por los Sres.: Héctor A. Martorell, Juan L. Oliveros, 

Enrique Eyer, Julio Gastomph, Carlos Adamoli, Juan J. Ferrón. 

Se aprueba la compra de lo necesario para la instalación del Buffet, que incluía: sillas, 

mesas, armarios, estanterías, etc. 

Se exige a los socios con embarcaciones amarradas en el Club, que estas sean 

matriculadas en el mismo. 

Se crea la subcomisión para estudiarla construcción de un tablestacado o defensa de 

costa, para evitar los  desmoronamientos que se está sufriendo, integrada por los 

Sres.: C. Adamoli, J. Gastromph, J. J. Ferrón y E. Eyer. Se autoriza al comodoro la 

construcción de la cocina y los filtros para obtener agua potable. 

 

Año 1943 
 

Reunión del 10-01-1943, se autoriza al Comodoro a comprar una casilla de chapa de 

zinc, de 6mts. por 3mts., para la casa habitación del encargado, en la azotea del 

edificio social. 

Es oportuno aclarar que edificio que se menciona es el que actualmente se usa de 

vestuario de hombres. 

 

Asamblea General Ordinaria del 06-06-1943: se aprueba el Proyecto de reforma del 

Estatuto y Reglamento interno. 

Se elige la nueva Comisión Directiva: 

Presidente   Héctor A. Martorell 
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Comodoro   Carlos A. Adamoli 

Vicecomodoro  Julio Gastrompoh 

Secretario   Juan L. Olivero 

Prosecretario   Roberto M. Díaz 

Tesorero   Francisco Dumont 

Protesorero   Juan J. Ferrón 

          Vocales Titulares          Arturo Uribe, Salvador Romero, Enrique Eyer,  
                                                Pedro Ferrero,  Félix Monteagudo, Pablo Eguibas,  

  Carlos   Navone, Ramón Fernández. 

 Vocales Suplentes       Romualdo Dansi, Juan Lucchini, Francisco Vassalini,  

  Juan Pradayrol, Antonio Antin, Alberto Darracp, Luis  

                                      Passini.  

 Revisores de cuenta          Roque Greco, Juan Venturino, Manuel Iglesias. 

 

Hechos destacados del ejercicio 1943: Para ese entonces ya había problemas con la 

presencia de animales en la isla, en ese caso fue porque un socio baja a tierra 

“animales porcinos”, en otras palabras “cerdos”, y se lo intimó para que en plazo de 7 

días los retirara.  

Se pasa el Socio Cadete Héctor La Pietra, a la categoría de Socio Activo, que luego 

tuviera una actuación relevante en la Comisión Directiva. 

 

Reunión del 3-10-1943: Aparentemente luego de una agria discusión en seno de la 

Comisión, se aprueba el ingreso de la Sra. Carolina Colla Vda. de RAPETTI, como 

socia activa, y se hace constar en acta la propuesta del Sr. Adamoli, que dice: ”Se 

acepta el ingreso de dicha señora como socia activa, ad referéndum de la resolución 

de la Asamblea Primera que se efectúe, entendiéndose que la categoría de socia activa 

es exclusivamente para matricular embarcación a su nombre y OTORGARLE 

CARNET DE CONDUCTORA”, se puede suponer que ha sido la primer mujer a la 

que se le otorga el carnet, en aquellos años la habilitaciones para timonel deportivo, 

las otorgaban los clubes por delegación de la P.N.A. 

 

Reunión del 17-10-1943: se aprueba el proyecto de Reglamento Interno de 

Fondeadero y Varadero,  y se establece el cuadro tarifario de los mismos. 

  

Año 1944. 

  

Reunión del 20-03-1944: se presenta como socio al Sr. Guido Agnoletti, padre del Sr. 

Jorge Agnoletti, quien tuviera una fecunda actuación como directivo de nuestro Club, 
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y se propone pedir autorización a la Asamblea Ordinaria del 30 de Abril para iniciar 

los trámites de inscripción en la Inspección General de Justicia. 

Reunión extraordinaria del 20-04-1944: Se trata la renuncia al cargo de 

Vicecomodoro del Sr. Julio  Gastomph, al que se le solicita aclare el motivo de la 

misma, explica que lo hace para presentarse como candidato a Comodoro en una lista 

alternativa. 

Se presentan entonces, dos listas para la renovación parcial de autoridades a la 

asamblea del 30 de Abril, una oficial encabezada por Carlos Adamoli, como 

Comodoro con la presidencia de Héctor Martorell y la otra opositora encabezada por 

Julio  Gastomph, como Comodoro. 

 

Lamentablemente las actas que siguen son ilegibles y sólo se puede dilucidar que la 

asamblea del 30-4-1944 se suspendió, y la próxima acta de Comisión  que se puede 

leer es del 26-6-44. 

 

Reunión del 26-06-1944: en la misma se hace mención a la reunión del 5-05-1944, en 

donde se decidió la expulsión del Sr. Julio  Gastomph, y las protestas de algunos 

socios, la Comisión aplica nuevas medidas disciplinarias para algunos socios, que 

casualmente integraban la lista opositora, se expulsan a  doce socios, entre ellos los 

miembros de Comisión Directiva Sres.: Félix MONTEAGUDO, Enrique EYER, 

Antonio ANTIN, Pablo EGUIBAS, Juan PRADAYROL, Pedro FERRERO, Alberto 

DARRACP, y los socios: J. FELISE, C. BERISSO, Pedro y Alberto DARRACP, C. 

PERIC.- 

 

Reunión del 5-07-1944: continuando con la discusión de indisciplina por parte de 

algunos socios se decide expulsar a los Sres. Juan J. Ferrón (PROTESORERO), Y 

José Gallo. 

 

Aquí comienza un período difícil para la historia del Club, porque se crea una 

comisión directiva paralela con los socios expulsados, los que inician un juicio a los 

que se mantenían en el club, es decir la lista opositora con la presidencia del Sr. José 

Gallo contra Héctor Martorell, lo que trae aparejada la INTERVENCIÓN JUDICIAL  

DEL CLUB. 

 

Solo mencionaremos algunos hechos, que dan la pauta de los momentos difíciles que 

se vivieron en el ámbito del Club, por ejemplo, lo expresado en la reunión de 

comisión presidida por el Sr. Martorell. 
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Reunión del 23-07-1944, de la Comisión Directiva en posesión del Club, se da cuenta 

que hubo que llamar a la Policía de la Seccional 1° de San Isidro, por la ocupación 

del local de la Secretaria por parte de los “Sres. Gallo, Monteagudo, Gastomph, 

Ferrón, Antin, Eguibas, Ferrero, y varios otros, haciendo uso de la máquina de 

escribir y papelería con membrete”, y otros considerandos, como que no eran 

reconocidos como socios ya que habían sido expulsados.-  

Este es la última acta que figura en el libro de actas de comisión, hasta la nota 

asentada el 21-11-1945, por el Sr. Interventor Don Luis M. Otero Monsegur.- 

  

Por otro lado la lista opositora había citado a la Asamblea General de Socios para el 

día 22-07-1944, en las instalaciones del Hindú Club de la Capital Federal, e incluso 

habían publicado un aviso de asamblea en el diario La Prensa, y se transcribe el 

nombre de los integrantes de la lista propuesta, a saber: 

Presidente            José  Gallo  

Comodoro              Julio Gastomph 

Vicecomodoro Juan J. Ferrón 

Secretario  Enrique Eyer 

Prosecretario  Carlos D. Navone 

Tesorero  Francisco Dumond 

Pro tesorero  Pedro Ferrero 

Vocales Titulares: Ramón Perigchinet, Felipe Monteagudo, Juan Ducasse, 

Pablo Eguibar, Oscar Pérez, Alberto Irusta, Pedro 

Darracq, Mario Maquieira 

Vocales Suplentes:  Juan Pradayrol, Antonio Antin, Salvador Romero, 

Alberto Darracq, Roque Greco, Wenceslao Hillebrand, 

Revisores de cuentas Titulares: Juan Venturino, Vicente Greco, Ernesto 

Nessi. 

Suplentes: Alfredo Desprats, Guillermo Becker 

 

Esta comisión fija su domicilio legal en la calle Guanacache N° 4031 de la Capital 

Federal. 

En el libro de Actas de esta Comisión, figuran las siguientes reuniones: 

  

Reunión del 28-07-1944, se proclaman las autoridades elegidas en la Asamblea del 

22-07-1944, toman decisiones de carácter administrativo, para el normal 

funcionamiento del Club, se autoriza al nuevo Presidente a convocar a Asamblea 

Extraordinaria para la aprobación del Proyecto de Estatuto, a fin de poder iniciar los 

trámites para la obtención de la Personería Jurídica. 
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Reunión del 4-08-1944: se aprueba en general y particular, el proyecto de Estatuto 

Social, en donde figura como fecha de inicio de actividades el 24 de Septiembre de 

1934. 
Ante la negativa del Sr. Martorell, a entregar las instalaciones del Club al Sr. Gallo, 

se autoriza a este, para que en nombre de la Comisión Directiva, inicie las acciones 

legales que juzgue convenientes. 

 

Reunión del 18-08-1944: ya iniciado el Juicio el 14-08-1944, Juzgado en lo Civil a 

cargo  del Dr. Francisco Carreño Secretaria del Dr. Romero, se informa que circula 

entre los socios una nota de adhesión al trámite judicial, la que será adjuntada al 

expediente. 

 

Reunión del 1-09-1944: se anulan las expulsiones dispuestas después del día 30-04-

1944. 

 

Reunión del 16-09-1944: se informa que en el comparendo verbal de conciliación 

realizado en ese día en la Secretaria del Dr. Romero, del Juzgado del Dr. Carreño, el 

Sr. Martorell aceptaba la propuesta de realizar una Asamblea de Socios dentro de los 

30 días, a condición que los socios supuestamente expulsados no integren dicha 

asamblea. 

Por unanimidad se rechaza la propuesta, se dispone la comunicación pertinente a los 

socios, y proseguir el juicio, por donde mejor corresponda. 

Esta es la última acta que figura en el libro de actas de la Comisión paralela. 

 

Por lo tanto, si tenemos en cuenta que el inicio del juicio fue  el 14-08-1944, y el 

reconocimiento de la Comisión opositora el 9-12-1945, tenemos que el Club estuvo 

en manos de la intervención Judicial durante 16 meses. Esto significó un atraso 

en el desarrollo de nuestro Club. 
 

Año 1945.   
 

Reunión del 21-11-45, según consta en el libro de actas oficial, el interventor judicial 

transcribe la resolución judicial del Juzgado N° 2 en lo Civil a cargo del Dr. Jorge 

Ravagnani Secretaria del Dr. Aníbal E. Quiroga Olmos  declara nulo lo actuado por la 

comisión oficial que presidía H. Martorell, entre el 20-04-1944, hasta el 23-07-1944, 

ambas fechas inclusive, esto hace que las expulsiones efectuadas entre dichas fechas 

queden sin efecto. 
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Reunión del 30-11-45, el interventor oficializa 2 listas con la totalidad de los 

miembros requeridos por el Estatuto, una con la Presidencia del Tte. Cnel. Domingo 

Roggero, acompañado como  Comodoro: J. Lucchini, Tesorero: F. Luna, Secretario: 

M. Fernández del Campo, y la otra con la Presidencia de José Gallo, Comodoro: J. 

Gastomph, Secretario: E. Eyer, Tesorero: F. Dumond; llamándose a Asamblea 

General Ordinaria para el día 9-12-1945. 

 

Reunión del  9-12-45: De conformidad a lo resuelto por S.S. en los autos caratulados: 

“Gallo José contra Martorell Héctor, sobre interdicto de adquirir, incidente de 

intervención”, que se tramitan por ante el Juzgado de Primera Instancia en lo 

Civil N° 2, a cargo del Dr. Jorge Ravagnani, Secretaría Dr. Aníbal E. Quiroga 

Olmos, se realiza a las 10.30 hs.  la Asamblea General Ordinaria, bajo la Presidencia 

del Sr. Interventor Dr.  Luis M. Otero Monsegur,  con el Siguiente ORDEN DEL 

DÍA: 

1. Elección de la Comisión Ejecutiva, compuesta por 15 miembros Titulares 

y 6 Suplentes y la Comisión Revisora de Cuentas integrada por 3 

miembros titulares y sus suplentes. 

2. Memoria y Balance.  

3. Designación de dos socios para que aprueben y firmen conjuntamente con 

el Sr. Interventor el Acta de la Asamblea como Representante de la 

misma. 

4. Designación de dos socios para realizar el escrutinio. 

 

Se procede a la elección de las autoridades, resultando electa la lista encabezada por: 

Presidente            José  Gallo  

Comodoro              Julio Gastomph 

Vicecomodoro Juan J. Ferrón 

Secretario  Enrique Eyer 

Pro secretario            Carlos D. Navone 

Tesorero  Francisco Dumond 

Pro tesorero  Pedro Ferrero 

Vocales Titulares: Ramón Perigchinet, Felipe Monteagudo, Juan Duchase, 

Pablo Eguibar, Wenceslao Hillebrand, Alberto Irusta, 

Pedro Darracq, Mario Maquieira. 

Vocales Suplentes: Andrés Bresillard, Juan Pradayrol, Antonio Antin, Oscar 

Pérez, Alberto Darracq, Roque Greco. 

Revisores de cuentas: 

Titulares: Juan Venturino, Vicente Greco, Ernesto Nessi. 

Suplentes: Alfredo Desprats, Germán Becker 
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Se pone a consideración la Memoria y Balance del Ejercicio 13-12-1944 al 11-11-

1945, se aprueba con un voto de aplauso a la Intervención Judicial. 

 

En Diciembre de 1945, la intervención  judicial pone en posesión del Club a la lista 

triunfadora en la asamblea del 9-12-45, con lo que comienza una nueva etapa de 

nuestro club. 

 

Año 1946.   
 

Reunión del 5-1-1946:  La primer reunión de la nueva comisión, es por demás 

agotadora, con una duración de 6 hs.15 min.,  se decide entre otros temas que hacen a 

la operatoria de la nueva etapa, aprobar en particular el articulado del Reglamento de 

Varadero y fijar los valores de las cuotas mensual de Fondeadero, Cuota de ingreso al 

Club, el Derecho de amarra, alquiler de roperos, la reposición de cadena, ramalillos, 

grilletes y bozas, dejando su discusión en detalle para  próximas reuniones, dado lo 

extenso que puede resultar su discusión.  

Rever las solicitudes de socios presentadas en el período anulado por la intervención. 

Se aprueba la solicitud del Sr. Carlos R. Bazzini con fecha 31-5-1944, padre del 

actual profesor de navegación a cargo de la Escuela de Náutica del Club, se comunica 

al Sr. Guido Agnoletti que debe ratificar su solicitud, padre del Sr. Jorge Agnoletti de 

larga y fructífera actuación en la Comisión Directiva hasta su prematuro fallecimiento 

y de otras 15 solicitudes más. 

Se fija el domicilio particular del Secretario como sede de la Secretaria del Club en la 

Capital Federal, calle Guanacache 4031. 

Se sortean los mandatos con 1 año de duración para adaptar la Comisión Directiva a 

lo dispuesto por los Estatutos Sociales. 

Pago de remuneraciones y renuncias del personal, etc. 

 

Reunión del 18-1-1946: En esta reunión aparte de tratar cuestiones de la operatoria 

normal de la institución, se aprueba la creación de una “Subcomisión de estudio de 

reformas al Estatuto”, y otra “Subcomisión de Conservación de la Costa, 

Muelles, Varadero y Conservación de Edificios” 
 

Reunión del 1-2-1946. Se aprueba el nuevo Reglamento y Tasas del Varadero. 

 

Reunión del 22-2-1946. Se aprueba el nuevo Reglamento de Fondeadero. Tasas y 

derechos de amarra, cuota de ingreso, etc. 
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Que alcanza a todos los propietarios de embarcaciones, no considerando como tales  a 

los chinchorros, botes o canoas sin motor fijo, y que excedan de 3.50 mts. de eslora, 

fijando una cuota de ingreso y una cuota de derecho de amarra mensual por metro de 

eslora. 

 

Reunión del 9-3-1946. Se presenta y aprueba en general el proyecto de modificación 

del estatuto social, se designa a los Sres. Gallo, Gastomph, y Eyer, para el 

ordenamiento racional de su articulado. 

 

Reunión del 3-5-1946: Se convoca a los socios a Asamblea General Extraordinaria 

para el día 9-6-1946, para tratar el siguiente Orden del Día: 

1. Consideración del informe de la Comisión Directiva 

 

2. Aprobación de las Reformas al Estatuto Social 

3. Autorización para solicitar Personería Jurídica para el CLUB NÁUTICO 

SARANDÍ. 

 

Durante el ejercicio 1946 además se aprueba la formación de una Biblioteca 

especializada en Temas Náuticos y aprueba un reglamento de derechos y atribuciones 

de su funcionamiento, creando una subcomisión bibliotecaria 

Se autoriza al Sr. Eduardo Summer, propietario de la embarcación “Santa Cruz”, de 

la dotación del Club Náutico Nautilus, de Montevideo R.O.U., a hacer uso del 

varadero para su reparación, siendo este el primer hecho de confraternidad, entre 

Clubes Náuticos de ambas orillas del Río de la Plata. 

Se aprueba la compra de 80 casuarinas y algunos paraísos para reemplazar los sauces 

y como defensa de la costa, y se inicia el expediente letra “C” N° 2565-I-46, para 

obtener la personería jurídica. 

Se aprueba el despacho de la subcomisión especial para estudiar la actuación de la 

Comisión Directiva anterior y algunos socios a partir del  5-05-1944, que disponía, 

rechazar las renuncias de los socios Luis Passini y R. Rojas y expulsaba a los socios 

H. Martorell, C. Adamoli, J. Olivero, L. Passini, J. Lucchini, R. Fernández, R. Dansi, 

R. Díaz, A. Uribe, F. Luna, R. Rojas, y C. Fernández. 

 

Año 1947.   
 

Reunión del 3-5-1947.  se forma la COMISIÓN DE ESTUDIO Y REDACCIÓN 

DEL REGLAMENTO INTERNO del Club formada por los Sres.: A. La Pietra, F. 

Monteagudo, J. Ferrón, A. Migone, M. Gómez Verdasco. 
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Reunión del 6-9-1947.  Se aprueba un NUEVO REGLAMENTO INTERNO, 

destinado a regular los Obligaciones y Derechos de todos los integrantes de la 

comunidad “Club Sarandí”, cualquiera sea su condición de revista, desde Presidente 

hasta Socio Cadete.  

 

Año 1948.  
 

Reunión del 31-1-1948: se resuelve iniciar la construcción de la nueva cocina del 

local social, y la compra de madera para la reparación del piso de la Secretaría. 

Se acepta la nota de renuncia indeclinable del Sr. Gallo a la Presidencia del Club.  

Se resuelve llamar a ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, para el día 21 de 

Marzo de 1948, para tratar la aprobación de la MEMORIA Y BALANCE del 

Ejercicio 1947 y la renovación parcial de autoridades 

 

Reunión del 21-02-1948 en minoría,: son aprobados el PROYECTO DE MEMORIA 

Y  EL BALANCE GENERAL del Ejercicio 1947, pasando a cuarto intermedio en 

estado de reunión permanente hasta el día 14-03-1948,  en la que se aceptan las 

renuncias presentadas a sus cargos en la Comisión Directiva, de los Sres. C. Navone, 

A. Desprats, M. Gómez Verdasco. 

Se oficializa una lista incompleta de candidatos: PRESIDENTE: José Gallo, 

COMODORO: M. Gómez Verdasco, SECRETARIO: E. Beito Sánchez, 

TESORERO: Francisco Dumond, PROSECRETARIO: A. Desprat, VOCALES 

TITULARES: Porzio, Ferrero, Eguibar, Puigchinet, Maquieira, Pierini, Torrete, 

VOCALES SUPLENTES: Bazzini, Ortiz, Pradayrol, Periz, Antin, REVISORES DE 

CUENTAS: Kuieka, Hillebrand, Pérez Oscar. Se pasa a cuarto intermedio hasta el día 

20-03-1948, día en el que renuncian a sus funciones y son aceptados de los Sres. La  

Pietra y Dumond. 

 

Reunión del 3-04-1948: Se da la bienvenida a los nuevos integrantes de la Comisión 

Directiva que queda constituida por  

Presidente            José  Gallo  

Comodoro              Julio Gastomph 

Vicecomodoro Juan J. Ferrón 

Secretario  Enrique Eyer 

Pro secretario            Carlos D. Navone 

Tesorero  Francisco Dumond 

Pro tesorero  Pedro Ferrero 
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Vocales Titulares: Ramón Perigchinet, Felipe Monteagudo, Juan Duchase, 

Pablo Eguibar, Wenceslao Hillebrand, Alberto Irusta, 

Pedro Darracq, Mario Maquieira. 

Vocales Suplentes:   Andrés Bresillard, Juan Pradayrol, Antonio Antín, Oscar 

Pérez, Alberto Darracq, Roque Greco. 

Revisores de cuentas: 

Titulares: Juan Venturino, Vicente Greco, Ernesto Nessi. 

Suplentes: Alfredo Desprats, German Becker 

 

En el ejercicio 1948, comienza a tomar forma la ampliación del Club y el 12-05-

1948: se autoriza a la Presidencia, la adquisición de parcelas en una isla del delta, con 

destino al “ANEXO DELTA” del Club. 

Gracias la tesonera colaboración del Sr. Gentile, se obtuvo y coloco un SURTIDOR 

DE NAFTA, en el muelle de acceso al club 

Se consigue mediante las gestiones ante el Sr. Prado, de la Municipalidad de San 

Isidro el permiso para utilizar como PLAYA DE ESTACIONAMIENTO, un espacio 

de tierra frente al embarcadero, a condición de que “en el caso de tener que necesitar  

los metros de terreno que se conceden al Club, deben restituírseles”.  

Se solicita por nota al Sr. Intendente de la Municipalidad de San Isidro “la provisión a 

título gratuito de Camiones de residuos para rellenar la PLAYA DE 

ESTACIONAMIENTO” 

Se envía al Ministerio de Obras Publicas de la Provincia de Buenos Aires, Oficina de 

Tierras Públicas, la solicitud para la concesión a Titulo Precario de un terreno de 

aluvión en el Delta (confluencia de los ríos Urión y San Antonio  

Se autoriza a la subcomisión de obras a realizar una colecta pro edificio de secretaría 

Se ratifica el mandato conferido al Sr. Presidente, José Gallo para gestionar ante las 

autoridades nacionales la Personería Jurídica para el Club y se aprueba iniciar el 

proyecto para la construcción de nuevos baños y cocina. 

 

Año 1949.   
 

Asamblea del 12-06-1949: Se aprueba: la Memoria y Balance del Ejercicio 1948, se 

elige a la lista oficializada para la renovación parcial de la Comisión Directiva, a 

saber: 

  Presidente  Alfredo La Pietra 

  Vicecomodoro Ramón Puischinet 

  Protesorero  Ángel Emilio Tortea 

  Prosecretario             Enrique Eyer 
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Vocales Titulares Ernesto Nessi, Oscar Pérez, Rómulo Atanese, 

Roberto Guglielmini, José Vidal 

Vocales Suplentes Pablo Eguibar, Romeo Tricopol, Germán 

Becker, Antonio Antin, Carlos Peric, Alfredo 

Pérez. 

Revisores de Cuentas Juan Pradayrol, Máximo Pérez, Marcos Gezelis, 

Oscar Reimer, José Torti. 

Asimismo se aprueba la designación como SOCIOS HONORARIOS, a los Sres. 

  Francisco M. Dumond 

  Mario Ángelo 

  Ignacio Suárez 

  Artidoro La Pietra 

  Livio Mónaco 

  Carlos Berisso 

  Luis Berisso 

  Juan Camera 

  Francisco Vasalini 

   

En el ejercicio 1949, se presenta el proyecto para los nuevos baños y cocina y se 

propone financiarlo solicitando a los socios un préstamo hasta la suma de $ 15.000.-, 

que no devengaría  intereses. 

Por medio del Decreto N° 22697/49 de fecha 14-9-49, se obtuvo la Personería 

Jurídica, y la aprobación de su Estatuto Social, habiéndose rubricado el Libro de 

Actas de Comisión Directiva N° 1, el 6-10-1949. 

 

Año 1950.   
 

Reunión del 11-2-1950: Se aprueba la Memoria del Ej. 1949 en la que se informa del 

inicio de la construcción del local para la Secretaría, de la casa del encargado, de un 

vestuario para señoras y sus dependencias sanitarias, y el inicio del vestuario y baños 

para el personal y de los socios que trabajan en el varadero. 

Se rinde homenaje a los Socios Fundadores y se propone que en oportunidad de la 

inauguración de las obras en construcción,  se haga entrega de los pergaminos de 

reconocimiento a los mismos. 

 

Asambleas del 16-4-1950 : en el tramo de la Asamblea Extraordinaria se aprueba y 

sanciona la reforma del Estatuto Social, reduciendo de 15 a 11 los miembros titulares 

de la Comisión Directiva y de 6 a 2 los Vocales Suplentes. 
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En el tramo de Asamblea Ordinaria, se aprueba la Memoria y Balance del ejercicio 

1949, y se elige a los socios que integran la renovación parcial de la Comisión 

Directiva, como sigue: 

Comodoro  Félix Monteagudo 

Secretario  Ernesto Brito Sánchez 

Prosecretario  Nicolás Porzio 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares Rodolfo Gentile, Manuel Balderrama, Julio Pierini, 

Andrés Alonso, Sebastián Sánchez 

Vocales Suplentes Carlos Peric, Mario Maquieira, Ramón Puigchinet, 

Jorge Agnoletti, Juan Ducasse, Juan Liporace 

Revisores de Cuentas Titulares: Juan Ferrón, Alfredo Desprats, Pedro Ferrero 

Revisores de Cuentas Suplentes: Antonio Antin, Juan Galle. 

 

Durante el año 1950, ante la imposibilidad de conseguir retoños de árboles 

para forestar la isla, en procura de favorecer la defensa de la costa entre otros 

motivos, se autoriza estudiar la forma y financiamiento de esta iniciativa. 

Mediante una inversión de $ 1.400.00, en la adquisición de cedros, casuarinas, y 

cipreses, gasto sufragado en parte, por una colecta realizada entre los socios, previa 

autorización de la Mesa Directiva. 

En Diciembre de 1950, finalizan las obras en construcción y en forma  inmediata 

ponen en funcionamiento el nuevo vestuario de damas y la habitación del encargado, 

asignando las dependencias que oficiaban como vestuario de damas a vestuario de las 

visitas. 

En cumplimiento de lo resuelto en la reunión del 11-2-1950, se fija el día 13 de Enero 

de 1951, para la realización del homenaje a los Socios Fundadores. 

Se resuelve por unanimidad la construcción del mástil del Club en el espacio vecino 

al Local Social. 

 

Año 1951.   
 

Reunión del 24-02-1951 : habiéndose concluido la construcción del edificio de 

secretaria-pañol, financiado en parte con un préstamo de $ 7.000.00, voluntario de los 

socios mediante la suscripción de bonos, se decide proceder a su rescate parcial, 

mediante sorteo y hasta la suma de $ 1.000.00 

 

Asamblea del 1-4-1951: Se encomienda a la Comisión Directiva el estudio de un 

reglamento para los derechos y obligaciones del Oficial de Día. 

Se renueva parcialmente la Comisión Directiva, como sigue: 
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Presidente  Enrique Eyer 

Vicecomodoro Pablo Eguibar 

Prosecretario  Rómulo Atanese 

Protesorero  Juan Pradayrol 

Vocales Titulares Julio Pierini, Jorge Agnoletti, Galileo Taddei,                                                   

José Gallo. 

Vocales Suplentes Héctor Romero, Nicolás Porzio, Victorio De Bonis, 

Juan Leporace, Antonio Antin, Roberto Guglielmini. 

Revisores de Cuentas Titulares: Jorge Stocks, Juan Galle, Adolfo Merlo. 

Revisores de Cuentas Suplentes: Juan Ferrón, Alfredo Desprats. 

En el ejercicio 195, se termina la construcción de sanitarios y duchas en el varadero, 

y se pone en servicio  un nuevo bote para el cruce del canal. 

Se abona a  O.S.N. la conexión a la red de agua corriente. 

El 3-6-1951, en un almuerzo se entregan los pergaminos a los fundadores y el 17-11-

1951  se acepta como socio al Sr. José Vidal, el que fuera el iniciador de la dinastía 

Vidal, en la actualidad con 3 generaciones de socios 

 

 

Desde el folio 103 (acta del 14-7-1951) hasta el fo. 138 donde finaliza el 

acta del 13-10-1951, estos resultan  ilegibles. 
 

Año 1952.   

 

Asamblea del 30-03-1952: se aprueba la Memoria y Balance del ejercicio 1951.   

Se aprueba el nuevo REGLAMENTO INTERNO, se dispone que a los hijos y 

esposas del socio, se los exima del pago de la cuota de visitante. 

Se vota la siguiente lista para la renovación parcial de la Comisión Directiva: 

Presidente  Mario Gentile 

Comodoro  Félix Monteagudo 

Secretario  Julio Pierini 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares Manuel Balderrama, Miguel Verdasco, Higinio 

Romero, Alfredo Desprats. 

Vocales Suplentes Pedro Ferrero, Juan Galle, Heriberto Ferrara, Andrés 

Alonso, Juan Ferrón, Mario Maquieira. 

Revisores de cuenta: Titulares: Roberto Stocks, Américo Palma, Mario 

Carnota; Suplentes: Adolfo Merloderchi, Jorge Di 

Martino 
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El 18-2-1952. se declara día festivo para el C.N.S.,  para rendir homenaje a la 

tripulación de la embarcación “BOREAL II”, por la brillante actuación en la regata 

oceánica Puerto Buceo (R.O.U.) a Florianópolis (Brasil), que paseara junto con el 

pabellón nacional, el gallardete del Club. 

El 29-5-1952  se resuelve afiliarse a la FEDERACIÓN ARGENTINA DE 

YACHTING DE CARRERA. 

En Agosto se instalan las cañerías de agua potable  de la red de O.S.N. 

En la memoria del ejercicio 1952 se detallan estos hechos, incluyendo que durante 

ese año se continuo con el rescate de los bonos “Préstamo Construcción”, como así 

también la iniciación de construcción de una pluma para el movimiento de sacar y 

colocar, tanto los palos de la arboladura de los barcos, como el de los motores de las 

embarcaciones. 

 

Año 1953.   
 

Asamblea del 29-03-1953: se aprueba la Memoria y Balance del Ejercicio 1952 

Se vota la siguiente lista para la renovación parcial de la Comisión Directiva, la cual 

es llamada de Confraternidad: 

Presidente  Mario Gentile 

Vicecomodoro Miguel Verdasco   

Secretario  Rómulo Atanese  

Prosecretario            Julio Pierini 

Protesorero  Américo Palma, 

Vocales Titulares Mario Carnota, Heriberto Ferrara, Enrique Eyer, José 

Gallo, Mario González Miguez,  

Vocales Suplentes Enrique Vázquez, Jorge Di Martino, Manuel Souza, 

Victorio De Bonis, Andrés Alonso, Honorio Zactun,  

Revisores de cuenta: Titulares: Roberto Stocks, Adolfo Merlo Derchi, Enrique 

Lammic; Suplentes: Juan Colla, Pablo Eguibar. 

 

En octubre de 1953 se aprueba la construcción de los 2 muelles principales de acceso  

sobre el arroyo Sarandí en la suma de $ 8.500.- 

En la memoria de este ejercicio se destaca: la instalación de una línea telefónica, la 

construcción de los muelles de acceso, con un costo de $17.355.99 y las obras de 

defensa de costa, la ampliación del vestuario para socios, reparación y pintura de los 

botes necesarios para el cruce. 

En diciembre, se realiza un asado de camaradería, siendo el inicio de una sana 

costumbre que se fue realizando hasta el presente 
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Año 1954.  
 

Asamblea del 28-03-1954: se aprueba la Memoria y Balance del Ejercicio 1953, en la 

memoria del ejercicio se destaca el inicio de la construcción de la pluma para mástiles 

y motores, la construcción de una balsa, bautizada “Don Dumond”, para la reparación 

de las amarras, y se aprueba la continuidad de la defensa de costa. 

. 

Se vota la siguiente lista para la renovación parcial de la Comisión Directiva: 

 

Comodoro  Félix Monteagudo 

Secretario  Heriberto Ferrara 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares Rómulo Atanese, Higinio Romero, Enrique Vázquez, 

Manuel Balderrama. 

Vocales Suplentes Enrique Eyer, Juan Ferrón, Aurelio Migone, Manuel 

Souza, Pedro Moroni, Gallelli. 

Revisores de cuenta: Titulares: Jorge Stocks, Jorge Pradayrol, Andrés Alonso; 

Suplentes: Pablo Eguibar, Pedro Ferrero. 

 

Año 1955.   
 

Asamblea del 27-03-1955: se aprueba la Memoria y Balance del Ejercicio 1954, en la 

memoria de ese ejercicio se destaca la iniciación y colocación de un tramo de 

tablestacado en la punta de la isla (en reemplazo de los costaneros de lapacho que se 

hincaban como defensa de costa), y la ampliación del varadero. 

 

Se vota la siguiente lista para la renovación parcial de la Comisión Directiva: 

Presidente  José Gallo 

Vicecomodoro Manuel Balderrama                

Prosecretario  Mario Carnota 

Protesorero  Américo Palma, 

Vocales Titulares Julio Pierini, Enrique Eyer, Ernesto Moretti, Orlando 

Sommer. 

Vocales Suplentes José Moras, Andrés Alonso, Mario Rava, Jorge Di 

Martino, Pablo Eguibar, Juan Pradayrol. 
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Revisores de cuentas Titulares: José Krinke, Juan Gallo, Adolfo Merlo 

Derchi; Suplentes: Enrique Kurt Pollak, Jorge 

Agnoletti. 

 

 

 

Año 1956.   
 

Asamblea del 25-03-1956: se aprueba la Memoria y Balance del Ejercicio 1955. 

Se Recomienda a la Comisión Directiva, buscar la mejor forma de que los socios 

cumplan con la misión de Oficial de Día, ya que el incumplimiento de esa 

responsabilidad llega al 70%. 

Se propone rendir un homenaje póstumo al fallecido socio Sr. Francisco Dumond, 

con una placa en el pie del mástil. 

 

Se vota la siguiente lista para la renovación parcial de la Comisión Directiva: 

Comodoro  Félix Monteagudo 

Secretario  Heriberto Ferrara 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares Abel Parera, Carlos Fernández Calderón, Carlos 

Bazzini, José Moras. 

Vocales Suplentes Antonio Corbilli, H. H. Romero, Jorge Di Martino, 

Enrique Vázquez, José Moras, Rubén Torres,  

Revisores de cuenta: Titulares: R. Atanese, E.  K. Pollak, J. J. Krinke; 

Suplentes: J. Agnoletti, J. Ferrón 

 

En noviembre de 1956 se presenta el informe-proyecto de ampliación de los edificios 

existentes. Firman el informe los socios: R. Gentile, H. Silberstein, J. Gallo, C. 

Bazzini, A. Desprats y en Diciembre se inician las obras de ampliación de los 

edificios. 

Hechos éstos que se enumeran en la memoria del ejercicio junto con la continuación 

del tablestacado. 

 

Año 1957.   
 

Asamblea del 10-02-1957: se aprueba el Balance del Ejercicio 1956, pero al tratarse 

la Memoria capitulo por capitulo, se origina una discusión al tratarse el capitulo 

Comisión Directiva, cuando el socio Sr. Jerónimo Alonso, solicita aclaración sobre 

los motivos que dieron origen al inusual hecho de la renuncia de tres miembros de la 
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Comisión Directiva, estando presente el Sr. Eyer, pide la palabra y explica que su 

renuncia se debió a su discrepancia con la forma en que se está encarando el proyecto 

de la ampliación de la Sede Social, el Sr. Pierini informa que su renuncia fue como 

acto de protesta por el mismo motivo que el Sr. Eyer, luego de una larga discusión 

entre los presente se pone a votación la moción de Sr. Eyer, “pidiendo a los socios 

presentes si consideran o no necesaria la referida obra “, resultando solo 42 por la 

afirmativa y 1 abstención, sobre 112 presentes, también en la memoria del ejercicio 

se informa de la prosecución del tablestacado, agregando 20 mts. al existente 

 

Se vota la lista Blanca para la Comisión Directiva a saber: 

Presidente            Enrique Eyer  

Comodoro              Félix Monteagudo 

Vicecomodoro Pedro Ferrero 

Pro secretario  Fermín Octe 

Pro tesorero  Julio Pierini 

Vocales Titulares: Mario Riera, Jorge Agnoletti, Manuel Balderrama, 

Rubén Torres. 

Vocales Suplentes: Juan Pradayrol, Sebastián Sánchez, Rubén La Pietra, 

Héctor La Pietra, Manuel Souza, Andrés Alonso.  

Revisores de cuentas Titulares: Juan Gallé, Aurelio Mingone, Carlos 

Peric, Suplentes: Antonio Antin, Jerónimo Alonso. 

 

.Año 1958. 

 

Asamblea del 30-03-1958: antes de pasar a considerar la Memoria y Balance del 

ejercicio 1957, se pone a consideración el informe de la Comisión Directiva, sobre la 

situación de los Socios Fundadores, que fueran declarados Honorarios en la 

Asamblea del Año 1950, que para la Comisión son Socios Vitalicios Honorarios con 

derecho a voz y voto, hecho que merece el asentimiento general de los asambleístas. 

A continuación se trata la reforma y ampliación del Edificio Social por el voto 

afirmativo de 72 de los 110 socios presentes. 

La renovación parcial de autoridades, es ganada por la Lista blanca a saber: 

 

Comodoro  Félix Monteagudo 

Secretario  Alfredo Canal 

Tesorero  Jerónimo Alonso 

Vocales Titulares Galileo Taddei, Rubén La Pietra, Roberto Álvarez,  

Vocales Suplentes Antonio Zabala, Juan Pradayrol, Gervasio Densen, 

Nicolás Porzio 
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Revisores de cuenta: Titulares: Pablo Eguibar, Héctor La Pietra, Alberto Irusta     

Suplentes: Carlos Peric y Antonio Antui 

 

El 27-7-1958 se produce una gran marea que afecta el local de la secretaría que 

estaba a nivel del suelo, destruye varias instalaciones, reflota más de 32 

embarcaciones y se pierde la casi totalidad de la madera acopiada para hacer 25 mts. 

de tablestacado, además de documentación histórica, legal y contable-administrativa 

del Club. 

 

Año 1959.  
 

Asamblea del 29-3-1959: Por Secretaria se informa que la Extraordinaria Marea del 

27-07-1958, se perdieron los Libros y otra documentación que hacían a la historia del 

Club. 

En la memoria se menciona la ampliación del Tinglado y parrillas, el reemplazo de la 

Cocina destruida, que se efectuara exclusivamente por donaciones destinadas a ese 

fin. 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Enrique Eyer  

Vicecomodoro Rubén La Pietra 

Secretario  José Orte 

Pro secretario  Alberto Irusta 

Pro tesorero  Juan Pradayrol 

Vocales Titulares: Antonio Zabala, Antonio Antin, Julio Pierini, Alfredo 

Darracq. 

Vocales Suplentes: Sebastián Sánchez, Héctor La Pietra, Andrés Alonso, 

Gervasio Densen, Edelmiro Millano, Jorge Vázquez.  

Revisores de cuentas Titulares: Pablo Eguibar, Alfredo Canal, Julio 

Leoncini.  

Suplentes: Mario Rava, Carlos Peric. 

 

Año 1960.   
 

Asamblea del 20-3-1960: en la memoria del Ejercicio 1959, se destaca la finalización 

de la ampliación de los servicios sanitarios en el vestuario de damas, la construcción 

de la losa en la ampliación del edificio social y una escalera de acceso al edificio alto, 

se termina parte del nuevo edificio destinando la ampliación a la Secretaría, la que de 

esa forma queda al resguardo de las contingencias de las crecidas. 
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De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Comodoro  Félix Monteagudo 

Secretario  José Orte 

Tesorero  Jerónimo Alonso 

Vocales Titulares Galileo Taddei, Carlos Peric, Pedro Ferrero, Héctor La 

Pietra, Hugo Franquelli.  

Vocales Suplentes Andrés Alonso, Adrián Riva, Jorge Velásquez, Gervasio 

Densen, Nicolás Macari, B. Aspinall. 

Revisores de cuenta: Titulares: Julio Leoncini, Pablo Eguibar, Ricardo De 

Pauli. 

Suplentes: Maximiliano Periz, Feliciano Martínez 

 

Año 1961.   
 

Asamblea del 26-3-1961: en la memoria del Ejercicio 1960, se destaca la finalización 

de la iluminación perimetral de la isla, y se compra un bote para el cruce. 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Enrique Eyer  

Vicecomodoro Rubén La Pietra 

Pro secretario  Héctor La Pietra 

Pro tesorero  Hugo Franquelli 

Vocales Titulares: Antonio Zabala, Antonio Antin, Nicolás Maccari, 

Miguel García. 

Vocales Suplentes: Jorge Vázquez, José Marrón, Juan Vicente, Teoril Denen, 

Aurelio Migone, Julio Pierini.  

Revisores de cuentas Titulares: Juan Pradayrol, Guillermo D’Andrea, 

Tomas Del´Orefice,  

 Suplentes: José Álvarez Vila, Artidoro La Pietra  

 

Año 1962.   
 

Asamblea del 1-4-1962: De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

Comodoro  Félix Monteagudo 

Secretario  José Orte 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares Galileo Taddei, José Marrón, Carlos Peric, Jerónimo 

Alonso. 
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Vocales Suplentes: Andrés Alonso,  Jorge Velásquez, Gervasio Densen, K. 

Aspinall. 

Revisores de cuentas Titulares:  

 Guillermo  D´Andrea, Tomas Dell´Orefice, Aurelio 

Mingone. 

Suplentes:  Edelmiro Millano, José Alvarez Vila. 

Reunión del 26-11-1962, se establece la prohibición de la caza de pájaros en la isla. 

 

Año 1963.   
 

Asamblea del 31-3-1963: De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Galileo Taddei 

Comodoro  Rubén La Pietra 

Vicecomodoro Nicolás Maccari 

Secretario  Enrique Eyer 

Pro secretario  Héctor La Pietra 

Pro tesorero  Hugo Franquelli 

Vocales Titulares: Antonio Antin, Eduardo Grognetti, Miguel García, 

Tomas Del´Orefice.. 

Vocales Suplentes: Jorge Vázquez, Félix Monteagudo, Roberto Alvarez, Juan 

Vicente, Jesús López. 

Revisores de cuentas Titulares:  Guillermo D’Andrea, J. Alvarez Vila, O 

Sbampato. 

  Suplentes: A. Mingone, Alfredo Domenicone.  

 

Año 1964.  
 

Asamblea del 5-4-1964: De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Jerónimo Alonso 

Comodoro  Rubén La Pietra 

Secretario  Enrique Eyer 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares: Roberto Alvarez, Jorge Velázquez, José Marrón, Carlos 

Peric. 

Vocales Suplentes: Julio Pierini, O. Sbampato, Julio Leoncini, Favro Marín, 

Andrés Alonso, R. Guglielmini. 
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Revisores de cuentas Titulares:  J. Alvarez Vila, Francisco Marisch, Juan 

Pradayrol. 

  Suplentes: Santiago Fidalgo, Ángel Sirombra. 

 

Año 1965.  
 

Asamblea del 4-4-1965: De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Jerónimo Alonso 

Vicecomodoro Nicolás Maccari 

Pro secretario  Héctor La Pietra 

Pro tesorero  Hugo Franquelli 

Vocales Titulares: Antonio Antin, Eduardo Grognetti, Miguel García, 

Tomas Del´Orefice.. 

Vocales Suplentes: Julio Pierini, O. Sbampato, Julio Leoncini, Favro Marín, 

Andrés Alonso, R. Guglielmini. 

Revisores de cuentas Titulares:  J. Alvarez Vila, Francisco Marisch, Juan 

Pradayrol. 

Suplentes:Santiago Fidalgo, Ángel Sirombra. 

 

Año 1966.  
 

Asamblea del 3-4-1966:   Al tratarse lo actuado en el Ejercicio 1965, el punto 4 de la 

Orden del Día, que se refería a la defensa de la costa del Canal de acceso al Puerto, y 

sobre la base del estudio realizado por  los Sres. Tomas Del´Orefice, Eduardo 

Grognetti y José Marrón, la tarea se hará con durmientes usados de madera dura y el 

costo de la obra implicaría una inversión de $140.000.00, por lo que se establece un 

aporte obligatorio para los Socios Activos de $1.000.00, la posibilidad para los socios 

interesados en un mayor  aporte de hacer donaciones para ese fin especifico, fijándose 

además una cuota mensual  suplementaria de $50.00, para favorecer el 

desenvolvimiento económico y financiero libre de apremios 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Comodoro Tomas Del´Orefice  

Secretario  Américo Palma  

Tesorero  Alberto Irusta  

Vocales Titulares: Jorge Velázquez, Carlos Peric, Enrique Marino, Andrés 

Alonso. 
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Vocales Suplentes: José Marrón, Roberto Alvarez, Julio Leoncini, Favro 

Marín, Andrés Alonso, R. Guglielmini, Osvaldo 

Sbampato. 

Revisores de cuentas Titulares: J. Alvarez Vila, Francisco Marisch, 

Ángel Sirombra. 

 Suplentes: Santiago Fidalgo,  Roberto Santona. 

 

Año 1967.  
 

Asamblea del 2-4-1967: el punto segundo de la Orden del Día decía: “Prosecución de 

la Obra de Defensa de Costa, Reparaciones Varias, Baños, etc., su financiación. 

El costo estimado es de $400.000.00, que incluye la reparación de las cañerías de 

agua y el inicio de la defensa de costa del lado del arroyo Sarandí, por lo que se 

propone una cuota extraordinaria de $2.000.00 a pagar en 4 meses y aumentar la 

cuota suplementaria a $100.00 

 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Enrique Eyer 

Vicecomodoro Rubén La Pietra 

Pro secretario  Héctor La Pietra 

Pro tesorero  Hugo Franquelli 

Vocales Titulares: Antonio Antin, Osvaldo Sbampatto, Miguel García, 

Oscar Ximenez 

Vocales Suplentes: Carlos Dobberstein, Julio Leoncini, Favro Velo Marín, R. 

Guglielmini. 

Revisores de cuentas Titulares:  J. Alvarez Vila, Raúl Sicombec, 

Santiago Fidalgo 

  Suplentes: Roberto Santona, Jesús López. 

. 

Año 1968.  
 

Asamblea del  7-4-1968:  Se informa que se ha concluido la Defensa de Costa sobre 

el canal de acceso y se han realizado aproximadamente 20 mts. sobre el arroyo 

Sarandí, respecto de este otro tramo la actualización del presupuesto estima su costo 

en Un Millón de pesos, por lo que se aprueba la solicitud de establecer una nueva 

cuota extraordinaria de $5000.00, pagadera en 5 mensualidades de $1.000.00, además 

se informa que se está construyendo la base para el motor eléctrico y el guinche del 

varadero. 
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De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Comodoro Tomas Del´Orefice 

Secretario  Américo Palma 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares: Jorge Velázquez, Carlos Peric, Enrique Marino, Andrés 

Alonso. 

Vocales Suplentes: Carlos Dobberstein, Roberto Alvarez, Julio Leoncini, 

Favro  Velo Marín, R. Guglielmini. 

Revisores de cuentas Titulares: J. Alvarez Vila, Raúl Sicombec, Ángel 

Sirombra. 

 Suplentes: Jesús López,  Roberto Santona. 

 

 

Año 1969.  
 

Asamblea del 13-4-1969: en la Memoria del Ejercicio 1968, se informa de la 

terminación de la Obra Defensa de Costa, y se establece dos categorías para los 

nuevos socios con barco y sin barco, fijándose una cuota de ingreso para reforzar las 

finanzas del Club y evitar tener que recurrir a cuotas extraordinarias. 

En la Asamblea se aprueba la construcción del tablestacado desde la rampa del 

varadero hasta el hoy Club CENAV, y el relleno de la isla para aumentar su altura en 

la parte sur. 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Enrique Eyer 

Vicecomodoro Rubén La Pietra 

Pro secretario  Héctor La Pietra 

Pro tesorero  Enrique Marino 

Vocales Titulares: Oscar Ximenez, Miguel García, Santiago Fidalgo, E. 

Alfonso. 

Vocales Suplentes: Rodolfo Palma, Roberto Alvarez, Carlos Dobberstein, 

Julio Leoncini, R. Guglielmini. 

Revisores de cuentas Titulares: 

J. Alvarez Vila, Ricardo Palma, Raúl Sicombec. 

Suplentes: Roberto Santona, Jesús López. 

Año 1970.  
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Asamblea del  19-4-1970: Una vez aprobada la Memoria, Balance General, e 

Informes de la comisión Revisora de Cuentas, correspondientes al Ejercicio 1969, y 

al analizar el punto 4 del Orden del Día, sobre la reconstrucción de la Ex Secretaría y 

el Pañol, se considera que esto sería un gasto inútil, y en su reemplazo se propone la 

reforma total del edificio, cuya primera etapa seria la construir el esqueleto con vigas 

de cemento armado sobre, la base del proyecto presentado por el socio Arq. José R. 

Silva, cuyo costo estimado sería de $25.000.00 Pesos Ley 18188, estableciéndose una 

cuota extraordinaria de $150.00 por socio, pagadera en 1 cuota de $50.00 y 5 Cuotas 

de $20.00, además se propone la construcción de las bases de cemento para la 

instalación de las columnas de  alumbrado perimetral de la isla con luz de mercurio, 

Algunas que a hoy (2009), aún se están utilizando. 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Comodoro Tomas Dell´Orefice 

Secretario  Américo Palma 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares: Jorge Velázquez, Carlos Peric, Carlos Bazzini, Andrés 

Alonso. 

Vocales Suplentes: Rodolfo Palma, Roberto Alvarez, Julio Leoncini, R. 

Guglielmini, Roberto Cincunegui, Favro Velo Marín. 

Revisores de Cuentas Titulares: J. Alvarez Vila, Ricardo Palma, Jesús López,   

 Suplentes: Roberto Santona, Carlos Dobberstein. 

 

Año 1971.   
 

Asamblea del  18-4-1971: Una vez aprobada la Memoria, Balance General, e 

Informes de la comisión Revisora de Cuentas, correspondientes al Ejercicio 1970, y 

al analizar el punto 3 del Orden del Día, Informe sobre la remodelación de la Ex 

Secretaría y el Pañol, se aclara que solo se ha realizado “la estructura de cemento 

armado, la rampa de acceso y una pasarela de unión entre la nueva construcción el 

edificio de buffet-vestuarios, habiéndose pedido al socio Arq. José Silva proyectar y 

planificar la distribución de la nueva OBRA. 

El Arq. Silva propone dar mayor comodidad al socio, mediante un salón de reunión, 

combinado con un espacio para el buffet, otra para la secretaria, destinando los 

lugares de Buffet a pañol y el de Secretaria a vestuario y baño de damas, dado el 

aumento de los materiales se propone una nueva cuota extraordinaria de $150.00 por 

socio, pagadera en 1 cuota de $50.00 y 5 Cuotas de $20.00, o la posibilidad de 15 

cuotas de $10.00 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 
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Presidente            Enrique Eyer 

Vicecomodoro Rubén La Pietra 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Santiago Fidalgo 

Vocales Titulares: Rodolfo Palma, Enrique Iannibelli, Jorge Agnoletti, 

Norberto Bertone. 

Vocales Suplentes:  Roberto Cincunegui, Roberto Alvarez, Julio Leoncini,  

R. Guglielmini, Favro Velo Marín, Mario Lloret. 

Revisores de cuentas Titulares: J. Alvarez Vila, Ricardo Palma, Jesús 

López.   

Suplentes: José Falcone, Carlos Dobberstein 

 

Reunión del 16-5-1971: en esta reunión de comisión, a instancias de Sr. Secretario 

Don A. Palma, se crea la subcomisión de construcción integrada por los Sres. Arq. R. 

Silva, T. Dell’Orefice, E. Iannibelli, J. Agnoletti y  N. Bertone. 

Durante el ejercicio, se termina la estructura de cemento armado del actual edificio 

social, se construye la pasarela entre los dos edificios y se decide convertir la vieja 

secretaría, en pañol y el lugar de la tesorería, en el actual vestuario y toilette para 

damas. 

 

Año 1972.  
 

Asamblea del  16-4-1972: Al ser analizada la Memoria y en especial el tema del 

nuevo edificio, se cuestiona la lentitud con que se avanza en la obra, la explicación de 

la Mesa Directiva es la falta de fondos, necesitándose aproximadamente unos 

$10.000.00, proponiéndose tratar de terminar por lo menos la colocación de las 

barandas, revoques exteriores y colocación de vidrios 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

  

Comodoro  Tomas Dell´Orefice 

Secretario  Américo Palma 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares: Jorge Velázquez, Carlos Peric, Carlos Bazzini, Roberto 

Cincunegui. 

Vocales Suplentes:  Andrés Alonso, Rubens García, Roberto Galán, Marcelo 

Pis, Arnaldo Lochtman,  Ricardo López Regalía. 

Revisores de cuentas Titulares: J. Alvarez Vila, Ricardo Palma, Jesús 

López.   

Suplentes: José Falcone, Carlos Dobberstein 
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Durante el ejercicio 1972, se termina la iluminación de mercurio perimetral, se 

traslada la secretaría a su actual ubicación,  se termina el  local social y se construye 

el  tanque cisterna para cubrir las bajas de provisión de agua potable en el verano. 

 

 

Año 1973.  
 

Asamblea del 29-4-1973: Durante el análisis de la Memoria del Ejercicio 1972, y 

debido al retraso de la terminación de la obra del Edificio Social, se aprueba la 

implementación de una cuota extraordinaria para cada socio de $200.00, pagadera en 

4 cuotas. 

 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Presidente            Norberto Bertone 

Vicecomodoro Rubén La Pietra 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Enrique Iannibelli 

Vocales Titulares: Rodolfo Palma, Jorge Agnoletti, Santiago Fidalgo, 

Roberto Galán. 

Vocales Suplentes:  Rubens García, Arnaldo Lochtman, Marcelo Pis, 

Ricardo Regalía, Miguel Barros, Andrés Alonso 

Revisores de cuentas Titulares: Enrique Eyer, Carlos Brizuela, José 

Falcone,    

Suplentes: Adolfo Villanueva, Aldo Marino. 

 

Durante el ejercicio 1973, se inaugura el buffet en el nuevo edificio, se adquiere una 

heladera de tres cuerpos y se compran mesas y sillas para el local social. 

Se crea la Subcomisión de Damas, la que colabora muy eficazmente en la 

ambientación del nuevo local social 

Se consigue, por intermedio del socio Oscar Ximenes, un subsidio del Ministerio de 

Marina para ser utilizado en el relleno de la isla, por valor de $ 15.000.- 

 

Año 1974.  
 

Asamblea del  21-4-1974: Aprobados la Memoria. Balance General y Cuadros 

Anexos, se hace un análisis de la situación financiera para hacer frente al 
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mejoramiento del varadero, dando origen a una cuota extraordinaria de $200.00 

pagadera en tres cuotas 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Comodoro Tomas Dell´Orefice 

Secretario  Américo Palma 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares: Rubens García, Roberto Cincunegui, Ricardo López 

Regalía, Norberto Vidal. 

Vocales Suplentes:  Arnaldo Lochtman, Marcelo Pis, Miguel Barros, Andrés 

Alonso, Oscar Ximenez, Horacio Ximenez. 

Revisores de cuentas Titulares: Enrique Eyer, Carlos Brizuela, José 

Falcone,    

Suplentes: Adolfo Villanueva, Aldo Marino. 

 

Durante el ejercicio 1974, se finaliza el relleno de la rampa del varadero, y se procede 

a su inauguración, destacándose las comodidades necesarias para su correcto 

funcionamiento, se construyó una nueva anguilera, caballetes metálicos, y accesorios 

necesarios, se habilitó un baño para los socios en el varadero, se procedió a la pintura 

interior del edificio. 

En cumplimiento de la Ordenanza de la PNA, se crea una Sub-comisión examinadora 

para la habilitación de licencias para conducir embarcaciones. 

Se inician los trámites de reafiliación ante la Federación Argentina de Regatas, que 

permitirá a los asociados participar en regatas representando nuestro Club. 

 

Año 1975.  
 

Asamblea del  20-4-1975: Una vez aprobado, la Memoria, el Balance y sus Cuadros 

Anexos, durante el análisis de obras a realizar se vota una cuota de $ 800.00, para el 

Relleno de la isla, que se pagaría en, 1 cuota de 400.00 y 2 de 200.00, facultándose a 

la Comisión Directiva a cobrar una tercer cuota si se hace necesario, para concluir el 

relleno. 

De la renovación de autoridades resultan elegidos: 

 

Presidente            Norberto Bertone 

Vicecomodoro Rubén La Pietra 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Enrique Eyer 



 3

0 

Vocales Titulares: Rodolfo Palma, Jorge Agnoletti, Enrique Yannibelli,  

Roberto Galán. 

Vocales Suplentes: Andrés Alonso, Marcelo Pis, Jesús López, Carlos 

Kraczylo, José Espinosa, Raúl Causa, 

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Domingo Marino, 

Carlos Vidal. 

Suplentes: Héctor Novellino, Santiago Fidalgo. 

 

Durante el ejercicio 1975, se realiza un nuevo y muy importante relleno de la isla que 

le confiere un mejor nivel de seguridad. 

 

Año 1976.  
 

Asamblea del  25-4-1976: Una vez aprobada la Memoria, Balance General, e 

Informes de la comisión Revisora de Cuentas, correspondientes al Ejercicio 1975, y 

al analizar el punto 3 del Orden del Día, Informe sobre el Mantenimiento de las 

Instalaciones, se menciona como obra impostergable la reparación de la Defensa de 

Costa y los Muelles de Acceso, con un costo aproximado de $110.000.00, 

aprobándose establecer una cuota extraordinaria de $1.000.00 por socio, cancelable 

en 4 mensualidades de $250.00 cada una. 

De la votación para la renovación de autoridades resulta: 

 

Comodoro Tomas Dell´Orefice 

Secretario  Américo Palma 

Tesorero  Alberto Irusta 

Vocales Titulares: Rubens García, Roberto Cincunegui, Ricardo López 

Regalía, Norberto Vidal. 

Vocales Suplentes:  Marcelo Pis, Jesús López, Carlos Kraczylo, Dardo 

García, Raúl Causa, José Marrón. 

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Domingo Marino, 

Carlos Vidal. 

Suplentes: Héctor Novellino, Santiago Fidalgo. 

 

Año 1977.  
 

Asamblea del  24-4-1977: aprobados la Memoria, Balance General y cuadros 

Anexos, Se plantea la necesidad de hacer un relleno de la isla, la conveniencia  de 

hacer la vivienda del encargado, cuyo proyecto elevo a la Comisión Directiva el 

Socio Arq. Silva, se menciona también la necesidad de pintar el edificio y sus 
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instalaciones, para lo cual se vota una cuota extraordinaria de $20.000.00, pagadera 

en 4 mensualidades de $5.000.00 c/u. 

De la renovación de autoridades resultan elegidos: 

 

Presidente            Enrique Eyer  

Vicecomodoro Roberto Cincunegui  

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Rodolfo Palma, 

Vocales Titulares: Norberto Bertone, Rubén La Pietra, Jorge Agnoletti, 

Enrique Yannibelli. 

Vocales Suplentes:  José Marrón, Marcelo Pis, Benjamín Andino, Roberto 

Galán, Dardo García, 

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Domingo Marino, 

Carlos Vidal. 

Suplentes: Héctor Novellino, Santiago Fidalgo. 

 

Durante el ejercicio 1977, se realizó un relleno de la isla, se niveló y parquizó el 

sector sur, se inició la construcción de la casa del encargado, y de una balsa de hierro 

con malacate y bomba de agua eléctrica, se inicia la construcción de un tinglado de 

las parrillas. 

 

 

 

Año 1978.  
 

Asamblea del  30-4-1978: Una vez aprobada la Memoria, Balance General, e 

Informes de la comisión Revisora de Cuentas, correspondientes al Ejercicio 1977, se 

pasa a cumplimentar el punto 3 del Orden del Día, la renovación de autoridades de lo 

que resultan electos los siguientes socios: 

 

Comodoro            Roberto Cincunegui  

Vicecomodoro Tomas Dell´Orefice  

Secretario  Américo Palma 

Tesorero Alberto Irusta  

Vocales Titulares: Rubens García, Ricardo López Regalía, Norberto Vidal, 

Juan Marrón. 

 Vocales Suplentes:  Félix Monteagudo, Raúl Causa, Benjamín Andino, Juan 

Kracylo, Dardo García, Marcelo Pis  
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Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Domingo Marino, 

Carlos Vidal. 

Suplentes: Héctor Novellino, Santiago Fidalgo. 

 

Durante el ejercicio 1978, se da término al tinglado del sector de parrillas, se lo 

inaugura como “REFUGIO DON CARLOS” y en su interior, en memoria de Arnaldo 

Lochtmans, se descubre una placa con la leyenda  “RINCÓN DON ARNALDO”, se 

bota la nueva balsa de hierro para la atención del mantenimiento del fondeadero, 

bautizada como “DON ARTIDORO LA PIETRA”, en honor de quien fuera en vida 

un incansable luchador por el engrandecimiento del Club, se comienza la 

construcción, sobre el antiguo edificio social, de la casa del encargado y se concreta 

el relleno con cemento de la rampa del varadero. 

 

Año 1979.  
 

Asamblea del 22-04-1979: Una vez aprobada la Memoria, Balance y cuadros Anexos 

del ejercicio 1978, se analiza la forma de financiación, de la obra de reconstrucción 

de la defensa de costa que cedió en la parte sur sobre el Arroyo Sarandí, estimada en 

aproximadamente en $10.000.000.00, se aprueba una cuota extraordinaria de 

$100.000.00, a pagar en 4 cuotas, aprobándose un recargo del 10%, por el pago fuera 

de término, fijando como fecha de vencimiento de cada cuota, el último día del mes 

de Vto. 

De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 

 

Presidente            Norberto Bertone  

Vicecomodoro Tomas Dell’Orefice 

Tesorero  Rodolfo Palma 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Alberto Irusta, 

Vocales Titulares: Enrique Eyer, Horacio D’Ambrosi, Jorge Agnoletti, 

Enrique Yannibelli. 

Vocales Suplentes:  Félix Monteagudo, Raúl Causa, Benjamín Andino, Juan 

Kraczylo, Roberto Galán, Marcelo Pis  

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Hortensio Fernández, Roberto González 
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Durante el ejercicio 1979, se termina la vivienda del encargado y se entregan 

medallas recordatorias a los socios E. Eyer y A. Irusta, como viejos pioneros de la 

institución. 

 

Año 1980.  
 

Asamblea del 27-4-1980: Se aprueban la Memoria, el Balance y Cuadros Anexos, del 

ejercicio 1979, se analiza el plan de mantenimiento de las instalaciones existente, 

aparte del plan de obras propuesto, consistente en la ampliación del vestuario de 

hombres o la construcción de un galpón en el varadero, con un banco con morsa para 

uso de los socios, se deja en manos de la comisión directiva la decisión, y se aprueba 

una cuota extraordinaria de $360.000.00, cancelable en 6 cuota iguales con el 10% de 

recargo por pago en mora. 

De la renovación de autoridades resultan electos: 

 

Comodoro            Roberto Cincunegui  

Secretario  Américo Palma 

Tesorero Rodolfo Palma  

Vocales Titulares: Rubens García, Ricardo López Regalía, Juan Kraczylo, 

José Marrón. 

Vocales Suplentes: Félix Monteagudo, Raúl Causa, Benjamín Andino, 

Hortensio Fernández, Roberto Galán, Marcelo Pis  

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Roberto González, Norberto Vidal 

  

Durante el ejercicio 1980, se encara la construcción de la portería, se construye y 

remodela el baño del varadero, se remodela el vestuario de damas, se concreta la 

afiliación del Club a la Federación de Clubes Náuticos de San Isidro, se inician los 

trámites ante la Municipalidad de San Isidro para obtener el permiso para el 

estacionamiento de coches. 

 

Año 1981.  
 

Asamblea del 11-4-1981: Se aprueban la Memoria, el Balance y Cuadros Anexos, del 

ejercicio 1980, se analiza el plan de futuras obras, acordándose que es prioritario 

concluir las ya comenzadas, de acuerdo con lo establecido en la Asamblea del Año 

Anterior, aprobándose una cuota extraordinaria de $480.000.00, pagadera en 6 

mensualidades de $80.000.00, manteniéndose el recargo por mora ya establecido. 
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De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 

 

Presidente            Norberto Bertone  

Vicecomodoro Tomas Dell’Orefice 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Alberto Irusta, 

Vocales Titulares: Enrique Eyer, Jorge Agnoletti, Enrique Yannibelli, 

Félix Monteagudo. 

Vocales Suplentes: Raúl Causa, Benjamín Andino, Roberto Galán, Marcelo 

Pis, Hortensio Fernández, Roberto González.  

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Norberto Vidal, Juan Pradayrol. 

 

Durante el ejercicio 1981, se termina el local de la portería, se levanta el tinglado 

(que actualmente se usa para botes auxiliares y gomones), para ser  utilizado por los 

socios para tareas de reparación de elementos de las embarcaciones. 

 

Año 1982 
 

Asamblea del 18-4-1982: Se aprueban la Memoria, el Balance y Cuadros Anexos, del 

ejercicio 1981, se analiza el plan de futuras obras, como ser la reparación del muelle 

de acceso y la reparación de la balsa, se aprueba una cuota extraordinaria de $ 

600.000.00, pagadera en 6 mensualidades de $100.000.00, manteniéndose el recargo 

por mora ya establecido. 

De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 

Comodoro            Roberto Cincunegui  

Secretario  Américo Palma 

Tesorero Rodolfo Palma  

Vocales Titulares: Juan Kraczylo, José Marrón, Horacio D’Ambrosi, 

Hortensio Fernández, Félix Monteagudo. 

Vocales Suplentes: Raúl Causa, Roberto Galán, Marcelo Pis, Roberto 

González, Francisco Labandeira, Carlos Puccetti  

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Roberto González, Norberto Vidal 
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Durante el ejercicio 1982, se levantan los pilares de entrada al estacionamiento de 

coches y se comienza con el relleno del predio, se construye una nueva anguilera y se 

inaugura el nuevo edificio  pañol en el varadero para uso de los socios. 

 

Año 1983.  
 

Asamblea del 27-03-1983: Se aprueban la Memoria, el Balance y Cuadros Anexos, 

del ejercicio 1982, se analiza el plan de futuras obras, como la reparación y 

mantenimiento de las instalaciones, revoques y pintura de los edificios, etc. 

Se aprueba financiarlas con 7 cuotas extraordinarias de $400.000.00. 

De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 

 

Presidente            Norberto Bertone  

Vicecomodoro Enrique Yannibelli, 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Alberto Irusta, 

Vocales Titulares: Enrique Eyer, Tomas Dell’Orefice, Rubens García, 

Félix Monteagudo. 

Vocales Suplentes: Raúl Causa, Francisco Labandeira,  Roberto Galán, 

Carlos Puccetti, Ricardo Seccia, Roberto González.  

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Norberto Vidal, Juan Pradayrol. 

 

En el Ejercicio 1983, se finaliza la obra del estacionamiento de automotores mediante 

la reparación del tablestacado sobre el arroyo Sarandí, relleno de cascotes en la zona 

de entrada, colocación de un cartel con forma de salvavidas con la denominación del 

club, la colocación de una cadena ornamental que delimita el espacio, una pluma para 

el izamiento de objetos pesados, se construye una rampa que facilita el cruce de 

distintos elementos al  club, se coloca un cerco de hierro sobre la zona de la costa,  

procediendo también al remozamiento del muelle de acceso  

 

Año 1984.  
 

Asamblea del 25-03-1984: Se aprueban la Memoria, el Balance y Cuadros Anexos, 

del ejercicio 1983, se analiza el plan de futuras obras, reparación del tablestacado, se 

aprueba una cuota extraordinaria de $300.00, pagadera en 3 mensualidades.  

De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 
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Comodoro            Roberto Cincunegui  

Secretario  Américo Palma 

Tesorero Rodolfo Palma  

Vocales Titulares: Juan Kraczylo, José Marrón, Horacio D’Ambrosi, 

Hortensio Fernández, Félix Monteagudo. 

Vocales Suplentes: Raúl Causa, Roberto Galán, Marcelo Pis, Roberto 

González, Francisco Labandeira, Carlos Puccetti  

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Roberto González, Norberto Vidal 

 

El 29-9-1984, se realiza la fiesta del cincuentenario del Club con la concurrencia de 

autoridades Municipales, del Concejo Deliberante, Subprefectura de San Isidro y de 

Instituciones Náuticas amigas, se entregan  medallas a los socios vitalicios y se 

descubre una placa recordatoria en el mástil del club. 

Durante el ejercicio 1984, se rellena la zona del viejo varadero (al sur del actual 

edificio social), y se traslada el mástil a su actual emplazamiento. 

Se destaca la brillante actuación en los campeonatos locales de Yachting, de lo 

juveniles Pablo Contouris y Adrián Pis. 

Se recibe de la Armada Argentina, por medio del programa el Mar nos Une, la 

donación de una lancha Bordiga con motor Tohatsu de 25 HP y un Optimist 

completo, para el desarrollo de las actividades de la escuela de Yachting. 

 

Año 1985.  
 

Asamblea del 31-03-1985: Se aprueban la Memoria, el Balance y Cuadros Anexos, 

del ejercicio 1984, se analiza el plan de futuras obras, reparación del tablestacado, se 

aprueba una cuota extraordinaria de $300.00, pagadera en 3 mensualidades.  

De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 

 

Presidente            Norberto Bertone  

Vicecomodoro Enrique Yannibelli, 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Alberto Irusta, 

Vocales Titulares: Enrique Eyer, Tomas Dell’Orefice, Rubens García, 

Félix Monteagudo. 

Vocales Suplentes: Raúl Causa, Francisco Labandeira,  Jorge Vega, José 

Secchi, Hortensio Fernández, Marcelino Pis. 
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Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Washington Filgueira, Alberto García 

 

Año 1986.  
 

Asamblea del 6-04-1986: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios: 

 

Comodoro            Roberto Cincunegui  

Secretario  Américo Palma 

Tesorero Rodolfo Palma  

Vocales Titulares: Juan Kraczylo, José Marrón, Horacio D’Ambrosi, 

Carlos Puccetti. 

Vocales Suplentes: Raúl Causa, Marcelo Pis, Francisco Labandeira, 

Hortensio Fernández, José Secchi, Guillermo Rodríguez 

Quiroga.  

Revisores de cuentas Titulares: Edgardo Malerva, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Washington Filgueira, Alberto García 

 

Durante el ejercicio 1986, se remodela el buffet, dotándolo de una cocina de seis  

hornallas y un nuevo mostrador de despacho (el actual), se instalan calefones a gas en 

los baños de damas y hombres con sus correspondientes cañerías y se construye el 

tinglado para Optimist y Cadet. 

 

Año 1987.  
 

Asamblea del 12-04-1987: Se nombra SOCIO HONORARIO  al Sr. ENRIQUE 

EYER, por los importantes y notorios servicios prestados al Club 

De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 

 

Presidente            Norberto Bertone  

Vicecomodoro Enrique Yannibelli, 

Pro secretario  Roberto Alfonso 

Pro tesorero  Alberto Irusta, 

Vocales Titulares: Tomas Dell’Orefice, Rubens García, José Secchi, Raúl 

Causa, 
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Vocales Suplentes:  Hortensio Fernández, Marcelino Pis. Guillermo 

Rodríguez Quiroga. Aldo Cichini, Armando Pizzighini, 

Humberto Plasencia. 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Washington Filgueira, Alberto García 

. 

En el Ejercicio 1987, se finaliza la remodelación del Buffet y se inaugura, la pluma 

para embarcaciones menores, se pavimenta la zona de movimiento de las mismas, se 

remodela la zona de parrillas y se amplian los pañoles en el vestuario de caballeros. 

Se destina parte del tinglado utilizado para  reparaciones menores, para confeccionar 

camas destinadas gomones, se adquiere un bote plástico para el cruce. 

Se arma la Escuela de Yachting para mayores, se nombra al Lic. Carlos Bazzini (h), 

profesor  de la misma. 

El 22 de Julio se realiza la primera cena homenaje a los socios con más de 40 años de 

antigüedad. 

 

Año 1988 
 

 Asamblea del 24-05-1988: Se informa de la desdichada desaparición del velero de 

nuestra dotación, ANDARIN III con sus tripulantes Sres. JOSÉ MACCHIAVELLO, 

JOSÉ RISSO y FERNANDO PUENTE, con motivo de su participación en 

representación del Club, en la regata oceánica Buenos Aires / Mar del Plata 

De la renovación de autoridades resultan electos los siguientes socios: 

 

Comodoro            Roberto Cincunegui  

Secretario  Américo Palma 

Tesorero Rodolfo Palma  

Vocales Titulares: Juan Kraczylo, Horacio D’Ambrosi, Carlos Puccetti, 

Alberto García, Guillermo Rodríguez Quiroga.  

Vocales Suplentes:  Marcelo Pis, Hortensio Fernández, Enrique Yannibelli, 

Armando Pizzighini, Humberto Plasencia 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Washington Filgueira, Alberto García 

 

En el ejercicio 1988, se termina el techado con chapas del tinglado para pequeños 

veleros utilizados por los hijos de los socios, se reparó a nuevo una de las anguileras 
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y las partes deterioradas del tablestacado, se rellenó parte de la isla con el refulado 

cedido por el Club Náutico San Isidro. 

 

Año 1989 
 

Asamblea del 07-05-1989 De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Norberto Bertone  

Vicecomodoro José Secchi, 

Pro secretario  José Marrón 

Pro tesorero  Alberto Irusta, 

Vocales Titulares: Tomas Dell’Orefice, Rubens García, C Raúl Causa, 

Vocales Suplentes:  Enrique Yannibelli, Hortensio Fernández, Marcelino 

Pis. Aldo Cichini, Armando Pizzighini, Humberto 

Plasencia. 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Washington Filgueira, Jorge Gallardo 

. 

Durante el ejercicio 1989, se instala el suministro de agua potable en el perímetro de 

la isla para el abastecimiento de la misma a las embarcaciones, se draga el Arroyo 

Sarandí, lo que produce la posibilidad de contar con nuevas amarras. 

Se inaugura la escuela de Optimist a cargo de la Sta.  Elena Kraczylo 

 

Año 1990 
 

Asamblea del 20-05-1990: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios: 

 

Comodoro            Roberto Cincunegui  

Secretario  Américo Palma 

Tesorero Rodolfo Palma  

Vocales Titulares: Juan Kraczylo, Horacio D’Ambrosi, Carlos Puccetti, 

Alberto García, Guillermo Rodríguez Quiroga.  

Vocales Suplentes:  Marcelo Pis, Hortensio Fernández, Enrique Yannibelli, 

Armando Pizzighini, Humberto Plasencia, Aldo Cichini 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Washington Filgueira, Jorge Gallardo 
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En el Ejercicio 1990,  se obtiene un subsidio del Concejo Deliberante de la 

Municipalidad de San Isidro equivalente al 50% del monto de la tasa anual del espejo 

de agua, se encara entonces la remodelación de la zona del estacionamiento, 

dotándola de la casilla para botero, lo que le permite sumar a su tarea específica la de 

vigilancia pasiva de los autos. 

En oportunidad de la tradicional comida de camaradería, se reúnen fondos para dotar 

al club de un equipo de V.H.F., para ser utilizado como estación costera. 

 

Año 1991.  
 

Asamblea del 28-04-1991: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Guillermo Rodríguez Quiroga.  

Vicecomodoro Enrique Yannibelli,  

Pro secretario  Jorge Gallardo  

Pro tesorero  Alberto Irusta, 

Vocales Titulares: Norberto Bertone,  Carlos Puccetti, Raúl Causa, José 

Marrón, Ricardo De Pauli, Rafael Cataldo 

Vocales Suplentes:  Washington Filgueira, Hortensio Fernández, Marcelino 

Pis. Alberto Plikiewicz, Armando Pizzighini, Humberto 

Plasencia. 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Clemente Alonso, Mario Cutrera 

 

Es de destacar que en esta Asamblea por pedido expreso del Dr. Norberto Bertone, 

solicitó no ser reelecto por motivos de índole personal, después de ejercer la 

Presidencia del club durante 12 años consecutivos, los que sumados a los cuatro del 

periodo 1973/1976, inclusive, significaron 16 años de exitoso desempeño en la 

dirección de nuestro club. 

 

En el Ejercicio 1991, se instala un sistema de calefacción en el baño de hombres y 

vestuarios de damas. 

Se instala un sistema de distribución de agua potable en distintas zonas del parque, y 

se acondiciona la planta baja del antiguo edificio donde hoy se encuentra el vestuario 

de hombres, para salón de juego de niños. 

Se instala el alambrado perimetral del área de estacionamiento de automotores. 

Se decide la construcción de una marina en el extremo sur de la isla.  
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Se inaugura la estación radioeléctrica “COSTERA NÁUTICO SARANDÍ”. 

 

 

 

Año 1992.  
 

Asamblea del 26-04-1992: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Comodoro            Enrique Yannibelli, 

Secretario  Jorge Gallardo 

Tesorero Rodolfo Palma  

Vicecomodoro Ricardo De Pauli 

Pro secretario Horacio D’Ambrosi 

Vocales Titulares: Américo Palma, Washington Filgueira, Mario Cutrera, 

Ricardo Pallanza 

Vocales Suplentes: Juan Kraczylo, Hortensio Fernández, Armando    

Pizzighini, Humberto Plasencia, Alberto Pilklewicz, 

Hugo Gatta Castel 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Clemente Alonso, Marcelino Pis.  

 

 

En el Ejercicio 1992, se instala un portón en la entrada al estacionamiento de autos y 

se rellena con una nueva capa de escombros (permite su uso en  días de lluvia),se 

eleva el nivel de la pluma existente en ese sector. 

Se recicla a nuevo el vestuario y baño de damas.  

Se  instala una pluma eléctrica en el muelle de Optimist y Cadet para facilitar el 

movimiento de echado y sacada del agua; junto  al tinglado de los Optimist se levanta 

un galpón para la guarda de la lancha del club, la que por su ubicación usará la misma 

pluma que los Optimist. 

Se inaugura la marina sobre el extremo sur de la isla y se la bautiza con el nombre de 

DON TOMAS, en memoria del Sr. Tomas Dell´Orefice, quien fuera Comodoro 

durante muchos años, la misma tiene capacidad para 12 amarras. 

 

Año 1993.   
 

Asamblea del 25-04-1993: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 
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Presidente            Guillermo Rodríguez Quiroga.  

Tesorero  Rodolfo Palma 

Vicecomodoro Mario Cutrera 

Pro secretario  Horacio D’Ambrosi  

Pro tesorero  Hortensio Fernández 

Vocales Titulares: Norberto Bertone,  Carlos Puccetti, José Marrón,  

Ricardo De Pauli, Rafael Cataldo, Clemente Alonso 

Vocales Suplentes:  Juan Kraczylo, Alberto Pliklewicz, Armando Pizzighini, 

Humberto Plasencia, Marcelo Bertone,  

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Ricardo Berra, Marcelino Pis 

 

En el Ejercicio 1993, en septiembre se hace una reunión para celebrar el 59° 

aniversario de la fundación del club. 

Se instala el actual sistema de altoparlantes en toda la isla para el llamado a los 

socios. 

Se inicia la construcción de las marinas sobre el canal de acceso y se reemplaza el 

tablestacado frente al varadero que era de madera por una de cemento armado,  

construido por nuestro personal, se instalan los primeros palos de palmera en el 

extremo sur de la marina DON TOMAS. 

Se reemplaza la antena del V.H.F. por una de 24 metros de altura y se instala una 

derivación a la portería para su operación desde allí. 

Se inicia la construcción de un nuevo pañol en dos plantas sobre la medianera con el 

C.E.N.A.V. 

 

Año 1994.   
 

Asamblea del 17-04-1994: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Comodoro            Enrique Yannibelli, 

Secretario  Jorge Gallardo 

Tesorero  Rodolfo Palma 

Vocales Titulares: José Marrón,  Ricardo De Pauli, Rafael Cataldo, 

Roberto Cudeiro, Mario Gatta Castel 

Vocales Suplentes:  Juan Krackzylo, Alberto Plikiewicz, Armando 

Pizzighini, Carlos Fraga, Marcelo Bertone, 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 
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Suplentes: Ricardo Berra, Marcelino Pis 

 

En septiembre, con motivo de cumplirse el 60° aniversario de la fundación, se realiza 

una fiesta a la que concurren representantes de la Prefectura Naval, Municipalidad de 

San Isidro y clubes amigos, los que son acompañados por una numerosa cantidad de 

socios. 

Se celebra con el C.E.N.A.V. un convenio para la utilización de su pluma para el 

movimiento del varadero, esto da lugar a iniciar la construcción de un carretón que 

facilite el movimiento de las embarcaciones, se habilita la primer etapa de las marinas 

sobre el canal de acceso, se  colocan palmeras en la zona del canal y caños sobre la 

costa. 

Se termina la losa y la rampa de acceso  del nuevo edificio para pañol. 

 

Año 1995.  
 

Asamblea del 30-04-1995: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Hortensio Fernández.  

Tesorero  Washington Filgueira 

Vicecomodoro Mario Cutrera 

Pro secretario  Guillermo Rodríguez Quiroga  

Pro tesorero  Mario Gatta Castel 

Vocales Titulares: Horacio D’Ambrosi, Carlos Fraga, Rubén Albrizio 

Vocales Suplentes: Juan Kraczylo, Humberto Plasencia, Marcelo 

Bedrossian, Oscar Albano, Marcelo Bertone,. 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal. 

Suplentes: Carlos Biffignandi, Marcelino Pis 

 

Se procede al techado de las parrillas externas, con su correspondiente iluminación, lo 

que permite su utilización en horas nocturnas. 

Se termina el carretón para el traslado de las embarcaciones desde la pluma de 

C.E.N.A.V. hasta el varadero, se inicia la construcción de un muelle corrido sobre el 

arroyo Sarandí, desde el extremo sur hasta la rampa del varadero, se instala sobre las 

marinas flotantes la provisión de agua potable y luz eléctrica, disponiendo para esta 

última que cada caja de enchufes tenga llaves térmicas y diyuntores para seguridad de 

los socios, además se instalan columnas de alumbrado sobre la costa para su 

iluminación. 
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Año 1996.   
 

Asamblea del 12-05-1996: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Comodoro            Enrique Yannibelli, 

Secretario  Norberto Bertone 

Tesorero  Washington Filgueira 

Vocales Titulares: José Marrón, Ricardo De Pauli, Roberto Cudeiro, 

Ricardo Pallanza 

Vocales Suplentes:  Juan Kraczylo, Humberto Plasencia, Marcelo Bertone, 

Manuel Quintas, Luis Casares, Armando Pizzighini  

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Carlos Biffignandi, Martín Agnoletti 

 

Se termina el muelle sobre el arroyo Sarandí, el que reemplaza las viejas escaleras 

para el acceso a las embarcaciones amarradas en esa zona y se lo provee de cinco 

columnas de alumbrado para su iluminación. 

Se termina el edificio de pañoles y se destina en la planta alta una parte para la guarda 

de los motores fuera de borda de los socios, otra a pañol de herramientas y equipos 

del club y otra para vestuario del personal, la parte bajo la losa se habilita para taller 

del varadero. 

 

Año 1997.   
 

Asamblea del 27-04-1997: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Roberto Gómez.  

Vicecomodoro Mario Gatta Castel 

Pro secretario  Mario Cutrera  

Pro tesorero  Guillermo Rodríguez Quiroga 

Vocales Titulares: Américo Palma, Luis Muzio, Manuel Quintas, Roberto 

Cudeiro. 

Vocales Suplentes:  Jorge Durante, Humberto Plasencia, Adrián Pis, Fabián 

González,  

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 
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Suplentes: Marcelo Bertone, Martín Agnoletti 

 

Obras de importancia del ejercicio 1997, con la debida autorización del Club 

C.E.N.A.V., se inicia la construcción de un pavimento de cemento entre la zona del 

varadero del mismo donde acciona la pluma, hasta nuestro  predio incluyendo los 

metros del nuevo edificio de pañoles, para el facilitar el movimiento del carretón, el 

que será arrastrado por el jeep 4x4, que se adquiriera para tal fin, al que se le cambia 

el motor por un motor Ford Falcón, donado por el socio Carlos Biffignandi, para 

dotarlo de mayor potencia de arrastre 

 

Año 1998.   
 

Asamblea del 10-05-1998: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Comodoro            Enrique Yannibelli, 

Secretario  Norberto Bertone 

Tesorero  Washington Filgueira 

Vocales Titulares: Américo Palma, Horacio D’Ambrosi, Carlos Fraga, 

Hortensio Fernández, José Marrón, Manuel Quintas, 

Humberto Plasencia. 

Vocales Suplentes: Jorge Durante,  Adrián Pis, Fabián González, Hugo 

Accattoli, Carlos Biffignandi, Ricardo De Pauli 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Julio Giordano, Daniel Secchi 

 

En septiembre, como ya es tradicional desde 1953, se realizó la reunión del 

aniversario del club, a la que concurrieron representantes de la Prefectura Naval y de 

clubes amigos, los que fueron acompañados por una numerosa cantidad de socios. 

Se continúa con la remodelación del sistema de iluminación de la isla ampliándose la 

cantidad de columnas destinadas a tal fin. 

Se inicia la segunda etapa de construcción de marinas sobre el canal de acceso. 

 

Año 1999.   
 

Asamblea del 25-04-1999: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Roberto Gómez.  

Vicecomodoro Mario Gatta Castel 
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Pro secretario  Roberto Cudeiro  

Pro tesorero  Guillermo Rodríguez Quiroga 

Vocales Titulares: Hugo Accattoli, Horacio D’Ambrosi,  Hortensio 

Fernández, José Marrón, Manuel Quintas. 

Vocales Suplentes:  Ricardo De Pauli, Gustavo Filgueira, Julio Giordano, 

Carlos Molina, Carlos Biffignandi, Mario Cutrera.  

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Fernando Gómez Daneri, Daniel Secchi 

 

Durante el ejercicio, se termina la segunda etapa de las marinas sobre el canal de 

acceso, las que tienen provisión de agua potable y corriente eléctrica, en las mismas 

condiciones con las que cuenta el primer tramo. Esta marina se conecta 

funcionalmente con la de la escuela de náutica por un extremo y con la marina Don 

Tomas por el otro,  que conjuntamente con el muelle elevado de acceso a la pasarela 

que lo une al edificio de vestuarios, permite en días de marea acceder al edificio 

social.  

Esta nueva instalación fue bautizada como Marina Don Américo Palma, en memoria 

de quien fuera en vida desde su ingreso en 1958, un incasable defensor del club y 

promotor de su engrandecimiento, baste citar que a los 93 años aún pertenecía a la 

Comisión Directiva, siendo su palabra  autorizada y respetada opinión.  
Se inicia la construcción del nuevo tablestacado de hormigón armado, reemplazo del 

existente de madera, comenzando desde la marina DON TOMAS, por el canal de 

acceso, con un total de 30 metros hacia el norte, esta obra es aprobada en la asamblea 

ordinaria del 25-4-1999, con el compromiso de ir realizándola año tras año hasta 

concluir con todo el perímetro de la isla, mediante el aporte de una cuota 

extraordinaria exclusiva para tal fin. 
 

Año 2000.   
 

Asamblea del 16-04-2000: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Comodoro            Enrique Yannibelli, 

Secretario  Jorge Gallardo 

Tesorero  Washington Filgueira 

Vocales Titulares: Juan Krackzylo, Oscar Albano, Carlos Biffignandi, 

Carlos Fraga. 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano, Carlos Molina, Mario Cutrera, Ricardo 

Palma, Raúl Causa, Luis Casares 
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Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Gustavo Filgueira, Gonzalo Gómez  

 

Se continúa con el nuevo tablestacado de hormigón armado, en reemplazo del 

existente de madera, comenzando por la cabecera del extremo sur de  la isla, 

siguiendo la costa del arroyo Sarandí con un total de treinta metros hacia el norte, y la 

remodelación del muelle de acceso a las embarcaciones. 

Se terminan las dos plataformas flotantes instaladas al pie de ambos muelles de 

acceso al club. 

En el área de estacionamiento se construye un camino auxiliar sobreelevado que 

facilitara el acceso a los botes en oportunidad de mareas altas. 

Se compró un pequeño tractor para el corte de pasto del parque. 

 

Año 2001.  
 

Asamblea del 29-04-2001: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Washington Filgueira.  

Vicecomodoro Hugo Accattoli 

Pro secretario  Carlos Molina  

Pro tesorero  Oscar Albano 

Vocales Titulares: Ricardo Palma, Walter Vidal, Hortensio Fernández, 

Jorge Durante. 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano, Luis Casares, Horacio Ximenes, Sauro 

Lochtmans, Hugo Irusta, Gonzalo Gómez 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Raúl Cusa, Néstor Secchi 

Subcomisión Náutica: Capitán  Carlos Bazzini,  

 Vocales  Julio Giordano, Gustavo Flouret 

 

En este año se pone en práctica un plan de capacitación del personal y se adquieren 

máquinas herramientas con el fin de sustituir con nuestro plantel  el trabajo de 

terceros, hoy solo se  contratan los trabajos de alto riesgo. 

Se continúa con el plan de construcción del tablestacado, en esta oportunidad son 

otros treinta metros sobre el arroyo Sarandí, a continuación del ya realizado por así 

aconsejarlo el estado de derrumbe del anterior de madera, incluyendo además el 

correspondiente muelle de acceso a las embarcaciones. 
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Año 2002.   
 

Asamblea del 14-04-2002: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Comodoro            Enrique Yannibelli, 

Secretario  Jorge Gallardo 

Tesorero  Hortensio Fernández, 

Vocales Titulares: Fernando Naso, Roberto Molinari, Horacio D’Ambrosi, 

Luis Alvarez, Walter Vidal, 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano, Luis Casares, Horacio Ximenes, Sauro 

Lochtmans, Oscar Albano, Néstor Secchi 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Gustavo Filgueira, Hugo Irusta 

 Subcomisión Náutica: Capitán  Carlos Bazzini,  

 Vocales  Julio Giordano, Gustavo Flouret 

 

En este ejercicio se concreta un antiguo anhelo de club, ya planteado en los años 50, 

que es obtener el traspaso de la Personería Jurídica de la Capital Federal a la 

Provincia de Buenos Aires, por expediente 21209/43318 del 26/6/2002, se aprueba la 

reforma del Estatuto, confirmando el cambio de radicación del domicilio legal, de la 

Capital Federal, a la Pcia. de Buenos Aires, Partido de San Isidro, calle Av. Mitre 

1699.- 

Se continúa con el plan de construcción del tablestacado, en esta oportunidad son 

otros treinta y seis metros sobre el canal de acceso, a continuación del ya realizado, 

pero debe extenderse por 6 metros, a fin de solucionar un inminente 

desmoronamiento y derrumbe del de madera que ya había sobrepasado su vida útil. 

Se remodela y actualiza técnicamente el sistema de iluminación del parque y zona 

perimetral de la isla 

 

Año 2003.   
 

Asamblea del 23-03-2003: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Washington Filgueira.  

Vicecomodoro Raúl Causa 

Pro secretario  Carlos Molina  
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Pro tesorero  Jorge Durante 

Vocales Titulares Luis Alvarez, Walter Vidal, Oscar Albano, Néstor 

Secchi 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano, Jorge Hermida,  Horacio Ximenes, 

Héctor Corvi Lanza, Carlos Biffignandi, Roberto 

Muscio 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

Suplentes: Gustavo Flouret, Hugo Irusta 

Subcomisión Náutica: Capitán  Carlos Barone,  

 Vocales  Carlos Sosa, Juan Citria 

  

 

En este ejercicio se continúa con el plan de construcción del tablestacado, en esta 

oportunidad se resuelve realizar otros cuarenta y cuatro metros sobre el arroyo 

Sarandí en el tramo comprendido entre el muelle de acceso y el límite con el club 

C.E.N.A.V., como en los anteriores por estar sobre la margen del arroyo Sarandí 

también se completa con la correspondiente remodelación del muelle de acceso a las 

embarcaciones. 

La comisión Directiva aprueba la construcción de una pasarela sobre el arroyo 

Sarandí, con dos partes fijas, una a cada lado de las costas y una levadiza  de seis mts. 

de luz, en el medio del canal,  para permitir la navegación  de las embarcaciones a 

vela, se dispone la iniciación de los trámites de autorización de acuerdo a las normas 

vigentes, y se contrata a los Ing. Raúl Malvecin y Guillermo Macchi, para la 

realización de los planos correspondientes. 

 

Año 2004.   
 

Asamblea del 28-03-2004: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Comodoro            Néstor Secchi. 

Secretario  Jorge Gallardo. 

Tesorero  Oscar Albano. 

Vocales Titulares Carlos Sosa, Horacio Ximenes, Antonio Jordá, Carlos 

Barone. 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano,  Roberto Muscio, Vanesa Vidal. Hugo 

Irusta. 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 
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          Suplentes: Gustavo Flouret, Pablo Durante 

Subcomisión Náutica: Capitán  Carlos Barone,  

 Vocales  Carlos Sosa, Juan Citria 

  

En este ejercicio se continúa con el plan de construcción del tablestacado, en esta 

oportunidad se resuelve realizar otros treinta metros sobre el arroyo Sarandí 

completando la obra con el ensanche del muelle de acceso a las embarcaciones. 

Con motivo de celebrarse el 70° aniversario de la fundación del club se inauguró en 

el salón del edificio principal 2 vitrinas una para biblioteca náutica y la otra para 

exponer los documentos originales de los hechos que hicieron a la formación del 

club, desde el acta de la entrega del predio el 22 de noviembre de 1934, Certificado 

de reconocimiento de la PNA, como Entidad Náutica, hasta testimonios que nos 

hicieran  distintas instituciones. 

Se propuso instituir una “Copa Challenger”, que conmemorara el 70° aniversario, 

para lo cual el socio Ricardo Pallanza donó un trofeo en memoria de su padre, Don 

Juan Carlos Pallanza, al que se denominó, “COPA CHALLENGER  ENRIQUE 

EYER – 70° ANIVERSARIO”, y la cual ente primer año le correspondió a la 

embarcación “BARBA´S”. 

En la cena aniversario, se hizo entrega de medallas recordatorias a los socios con más 

de 50 años de antigüedad o a sus descendientes en caso del fallecimiento del titular, 

asimismo se procedió a descubrir una placa en homenaje a los SOCIOS 

FUNDADORES  

 

Año 2005.   
 

Asamblea del 24-04-2005: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios 

Presidente            Washington Filgueira.  

Vicecomodoro Horacio Ximenes 

Pro secretario  Jorge Hermida  

Pro tesorero  Carlos Sosa 

Vocales Titulares Gustavo Flouret, Hortensio Fernández, Alejo Gros 

          Vocales Suplentes:  Julio Giordano,  Roberto Muscio, Vanesa  

 Vidal, Hugo Irusta, Carlos Puccetti, Néstor   Ljungberg. 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Aldo Marino, Carlos 

Vidal 

           Suplentes: Jorge Durante, Pablo Durante 

Subcomisión Ética     Titulares:  Roberto Gómez, Vanesa Vidal, 

Manuel Quintas.  
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Suplentes: Norberto Bertone, Norberto Méndez 

 

En este ejercicio se continúa con el plan de construcción del tablestacado, en esta 

oportunidad se resuelve realizar veinticinco metros sobre el arroyo Sarandí. 

El 24 de Septiembre, con motivo de realizarse la cena del 71° Aniversario del Club, 

se inaugura la pasarela sobre el Arroyo Sarandí, descubriéndose una placa como 

testimonio del reconocimiento de la Comisión Directiva a los Socios Sres. José l. 

Secchi, en la Mecanización del Sistema de Elevación del tramo levadizo y Gustavo 

Delfino por el diseño del Sistema  Eléctrico de Comando del mismo, ambos en forma  

desinteresada, aporte invalorable en la construcción de la pasarela, la que fuera 

realizada por solo dos personas, integrantes del personal del Club, y el aporte de 

mano de obra desinteresada de los integrantes de la Comisión Directiva, en más de 

una  oportunidad.    

 

Año 2006.   
 

Asamblea del 14-05-2006: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios: 

 

Presidente            Jorge Gallardo. 

Comodoro            Horacio Ximenes. 

Secretario  Norberto Couceiro 

Tesorero  Carlos Sosa. 

Vocales Titulares Carlos Puccetti, Héctor Contouris, Roberto Muscio, 

Néstor Ljungberg, José Martín 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano,  Gustavo Filgueira, Vanesa  

  Vidal, Hugo Irusta, Alejandro De León 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Jorge Durante, Carlos 

Vidal 

           Suplentes:  Aldo Marino 

Subcomisión Ética     Titulares:  Rubens García, Omar Reyes, Fabián 

   Salaberry.  

Suplentes: Oscar Albano, Fernando Naso 

 

En este ejercicio se continúa con el plan de construcción del tablestacado, en esta 

oportunidad se resuelve realizar treinta y cinco metros sobre el arroyo Sarandí. 

Se renueva todo el sistema de agua potable, incluyendo los tanque cisternas y 

elevados 
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Año 2007.   
 

Asamblea del 20-05-2007: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios: 

 

Vicecomodoro Carlos Barone 

Pro secretario  Roberto Muscio  

Pro tesorero  Carlos Sosa 

Vocales Titulares: Jorge Hermida, Juan Cancio, José Angeloni, Carlos 

Fraga. 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano,  Gustavo Filgueira, Vanesa Vidal, 

Néstor Ljungberg, Carlos Biffignandi, Alejandro 

Cristini 

Revisores de cuentas Titulares: Norberto Vidal, Jorge Durante, Carlos 

Vidal 

           Suplentes:  Hugo Irusta, Carlos Molina 

Subcomisión Ética  Titulares:  Juan Kraczylo, Aldo Marino,            

   Miguel Faya  

Suplentes: José Luis Secchi, Guillermo   Rodríguez 

Quiroga 

 

En este ejercicio se adquiere un Equipo contra Incendio compuesto por una bomba de 

agua con motor a explosión con capacidad de 1100 lts./ minuto, este hecho permite 

cumplir con un anhelo postergado durante mucho tiempo. 

Se amplía en 12 unidades los pañoles para ser usados por los socios. 

Se reemplaza totalmente el muelle de desembarco del lado de la isla. 

Se logra gracias a aportes extraordinarios de los socios, concluir prácticamente el 

tablestacado en cemento de todo el perímetro de la isla. 

 

Año 2008.   
 

Asamblea del 18-05-2008: De la renovación de autoridades resultan electos los 

siguientes socios: 

 

Presidente            Jorge Gallardo. 

Comodoro            Carlos Fraga. 
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Secretario  Norberto Couceiro 

Tesorero  Carlos Sosa. 

Vocales Titulares Gustavo Filgueira, Néstor Secchi, José Angeloni, José 

M. Martín. 

Vocales Suplentes:  Julio Giordano,  Vanesa Vidal, Fernando Naso,  

Alejandro Cristini, Carlos Molina, Roberto Gilardón 

Revisores de cuentas Titulares: Jorge Durante, Néstor Ljungberg, Juan 

Cancio 

           Suplentes:  Aldo Marino, Hugo Irusta. 

Subcomisión Ética  Titulares:  Washington Filgueira, José Secchi,  

Roberto Gómez  

Suplentes: Oscar Albano, Fernando Naso 

 

En esta Asamblea se aprueba la construcción de las marinas para cubrir la costa sobre 

el Arroyo Sarandí, mediante una cuota extraordinaria de $30.00, por socio con y sin 

barco, además se aprueba un aporte especial de otros $30.00, para financiar los gastos 

del estudio para la construcción de LA PLUMA PARA EL MOVIMIENTO A 

TIERRA DE LAS EMBARCACIONES. 

 

En este ejercicio se construye la rampa para dejar en alto el equipo contra incendio, se 

terminaron de colocar la retenida del tablestacado perimetral  de cemento. 

Se construye a nuevo el piso del tinglado de gomones en toda su extensión, cubriendo 

la zona comprendida desde la pared este del quincho hasta la costa del zanjón que 

limita con el CNSI y el Canal de Acceso. 

En cumplimiento de lo dispuesto por la asamblea se inicia la construcción de tres 

módulos de marinas, cuyo diseño se basó en las existentes en el canal de acceso, pero 

con un ancho adecuado a las posibilidades que da el Arroyo Sarandí. 

 

 

Año 2009.   
 

Asamblea del  31-5-2009 

 

Las autoridades actuantes durante este ejercicio: 

 

Presidente            Jorge Gallardo 

Comodoro            Carlos Fraga 

Vicecomodoro Carlos Barone 

Secretario  Norberto Couceiro 
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Prosecretario  Roberto Muscio 

Tesorero  José Martín 

Protesorero   Gustavo Filgueira 

Vocales Titulares Carlos Molina, Héctor Contouris, Carlos Biffignandi, 

Jorge Hermida, José Angeloni, Alejo Gros, Néstor 

Ljungberg. 

Vocales Suplentes  Fernando Naso, Oscar Camba, Néstor Secchi, Vanesa 

    Vidal, Alejandro Cristini,  Roberto Gilardón. 

Revisores de cuentas Titulares Jorge Durante, Julio Giordano, Juan 

Cancio 

           Suplentes Aldo Marino, Hugo Irusta. 

Subcomisión Ética  Titulares Washington Filgueira, Roberto Gómez, 

     Hortensio Fernández 

Suplentes Carlos Bazzini, Norberto Vidal. 

 

A continuación haremos una breve reseña de lo acontecido durante este período: 

 

Sin duda la obra más importante del ejercicio fue la construcción de las marinas del 

arroyo Sarandí, iniciada en el período anterior con tres módulos. Se continuó con la 

construcción hasta los 17 módulos que la integran quedando terminado el sector sur 

con lo que logramos empalmar con la marina del triángulo sur y la marina de acceso 

al puerto, estimando haber logrado un muy buen acceso por todo el perímetro de las 

marinas. 

Se efectuó la compra de la madera para la construcción de una anguilera de 7.5 mts. 

de largo, al cierre de este ejercicio se encontraba casi en su finalización. 

Se concretó la terminación total de la obra civil del galpón de los inflables, 

supervisada por el Arq. Ramón Silva socio vitalicio del club. 

 

Este año con motivo de celebrarse los 75 años del club, se realizó una cena 

aniversario donde concurrieron una gran cantidad de socios y autoridades de 

Prefectura y entidades amigas. 

 

El Sr. Washington Filgueira quien cuenta hoy con una 3º generación de socios es 

quien colaboró para la edición de  este humilde libro contando con una breve pero 

rica reseña de  la historia del CLUB. 

 

Año 2010   
 

Asamblea del  30-5-2010:   
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Las autoridades actuantes durante este ejercicio: 

 

Presidente            Carlos Fraga  

Comodoro            Norberto Couceiro 

Vicecomodoro José Angeloni 

Secretario  José M. Martín 

Prosecretario  Roberto Muscio 

Tesorero  Gustavo Filgueira 

Protesorero   Jorge Hermida 

Vocales Titulares Carlos Molina, Alejo Gros, Juan Carlos Cancio, Carlos 

Vidal, Oscar Camba, Néstor Ljungberg, Gustavo 

Flouret, Néstor Secchi. 

Vocales Suplentes  Fernando Naso, Carlos Bazzini, Norberto Vidal, Vanesa 

    Vidal, Alejandro Cristini,  Roberto Gilardón. 

Revisores de cuentas Titulares Jorge Durante, Julio Giordano, Carlos 

Barone 

           Suplentes Héctor Contouris, Hugo Irusta. 

Subcomisión Ética  Titulares Washington Filgueira, Roberto Gómez, 

     Hortensio Fernández 

Suplentes Carlos Bazzini, Norberto Vidal. 

 

A continuación haremos una breve reseña de lo acontecido durante este período: 

 

Se continúa con el armado de las marinas y se  compra la totalidad de los palos para 

ser colocados sobre el arroyo Sarandí.  

El club compra una variada cantidad de herramientas importantes para su uso como 

un compresor, una escalera de 9 mts. metálica y varias máquinas eléctricas para las 

múltiples tareas que desarrolla nuestro personal. 

 

Se concretó un acuerdo con el club CENAV para el uso de su pluma y ellos el uso de 

nuestro puente. 

 

Año 2011   
 

Asamblea del  29-05-2011:  

Las autoridades actuantes durante este ejercicio: 

 

Presidente            Carlos Fraga  



 5

6 

Comodoro            Norberto Couceiro 

Vicecomodoro José Angeloni 

Secretario  José M. Martín 

Prosecretario  Carlos Molina 

Tesorero  Gustavo Filgueira 

Protesorero   Jorge Hermida 

Vocales Titulares Carlos Vidal, Oscar Camba, Néstor Ljungberg, Néstor 

Secchi, Alejo Gros, Juan C. Cancio, Gustavo Flouret, 

Humberto Plasencia 

Vocales Suplentes  Fernando Naso, Carlos Bazzini, Norberto Vidal, Vanesa 

    Vidal, Jorge Vilmaux, Néstor Secchi 

Revisores de cuentas Titulares Jorge Durante, Julio Giordano, Carlos 

Barone 

           Suplentes Héctor Contouris, Hugo Irusta. 

Subcomisión Ética  Titulares Washington Filgueira, Roberto Gilardón, 

     Hortensio Fernández 

Suplentes Carlos Bazzini, Norberto Vidal. 

 

 

A continuación haremos una breve reseña de lo acontecido durante este período: 

 

Este año se colocaron las 70 palmeras adquiridas el año anterior, las necesarias para 

el arroyo Sarandí y las restantes para reemplazar las viejas sobre el canal. 

 

Se compraron una cantidad importante de matafuegos, los que fueron colocados en 

todo el perímetro de la isla cada 5 barcos, reforzando de esta manera los recursos con 

los que cuenta el club en la lucha anti incendio. 

 

Comenzó la construcción de los módulos de marina para el último tramo que se 

encuentra sobre el sector varadero. 

Este año se aprueba una cuota adicional para la construcción de nuestra propia 

PLUMA. 
 

Año 2012  

 

Asamblea del  3-06-2012:   

 

Las autoridades actuantes durante este ejercicio: 
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Presidente            Carlos Fraga  

Comodoro            Norberto Couceiro 

Vicecomodoro José Angeloni 

Secretario  José M. Martín 

Prosecretario  Carlos Molina 

Tesorero  Gustavo Filgueira 

Protesorero   Roberto Muscio 

Vocales Titulares Carlos Vidal, Fernando Naso, Norberto Vidal, Oscar 

Camba, Gustavo Flouret, Jorge Vilmaux, Julio Gayoso 

Vocales Suplentes  Carlos Bazzini, Vanesa Vidal, Juan C. Cancio, Néstor 

    Secchi, Natalia Filgueira, Carlos Ayestarán 

Revisores de cuentas Titulares Jorge Durante, Julio Giordano, Carlos 

Barone 

           Suplentes Héctor Contouris, Hugo Irusta. 

Subcomisión Ética  Titulares Washington Filgueira, Roberto Gilardón, 

     Hortensio Fernández 

Suplentes Carlos Bazzini, Norberto Vidal. 

 

 

A continuación haremos una breve reseña de lo acontecido durante este período: 

 

Este año se construyó las marinas del sector del varadero dándole la posibilidad a los 

que amarran allí, bajar del puente e ir hacia las marinas gracias a una escalera que se 

les construyó y los conectó directamente. 

 

En el tramo sur se reemplazaron los tramos de madera sobre las marinas por nuevos 

metálicos. 

 

Se compró 12 juegos de mesas de jardín distribuyéndolas por toda la isla y se le 

realizó una base de hormigón para más prolijidad. 

 

Este año para mejor seguridad se instalaron 7 cámaras de seguridad y también se 

contrató WIFI para el uso de todos los socios. 

 

Gracias al esfuerzo de todos los socios comienza la obra más anhelada, “Nuestra 

propia Pluma”. Este año se realiza la base consistente en un rectángulo de perfiles de 

hierro con cuatro columnas del propio material. Una vez concluida esta se prosiguió 

construyendo un tablestacado que conecta los ya preexistentes cerrando la bajada del 

varadero. 
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Se analiza y se modifican varios artículos del Reglamento Interno. 

 

 

 

Año 2013  

 

Asamblea del  19-05-2013:   

 

Las autoridades actuantes durante este ejercicio: 

 

 

Presidente            Carlos Fraga  

Comodoro            Norberto Couceiro 

Vicecomodoro José Angeloni 

Secretario  José M. Martín 

Prosecretario  Carlos Molina 

Tesorero  Gustavo Filgueira 

Protesorero   Roberto Muscio 

Vocales Titulares Carlos Vidal,  Jorge Vilmaux, Norberto Vidal, Oscar 

Camba, Gustavo Flouret, Hugo Irusta, Julio Gayoso. 

Vocales Suplentes  Norberto Mendez, Carlos Bazzini, Vanesa Vidal, Néstor 

    Secchi, Natalia Filgueira, Carlos Ayestarán 

Revisores de cuentas Titulares Jorge Durante, Julio Giordano, Carlos 

Barone 

           Suplentes Héctor Contouris, Horacio Ximenes. 

Subcomisión Ética  Titulares Washington Filgueira, Roberto Gilardón, 

     Hortensio Fernández 

Suplentes Carlos Bazzini, Norberto Vidal. 

 

 

Enero de este año comienza el relleno y nivelado del terreno que circunda la base de 

la Pluma. 

Se empieza a construir el cuadro de la Pluma. 

Finalizó la construcción de las 4 marinas faltantes para completar el cierre de la costa. 

Se compra el malacate de la Pluma.  

 

Año 2014  
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Asamblea del  8-06-2014:   

 

Las autoridades actuantes durante este ejercicio: 

 

 

Presidente            Carlos Fraga  

Comodoro            Norberto Couceiro 

Vicecomodoro José Angeloni 

Secretario  José M. Martín 

Prosecretario  Carlos Molina 

Tesorero  Gustavo Filgueira 

Protesorero   Roberto Muscio 

Vocales Titulares Carlos Vidal,  Jorge Vilmaux, Norberto Vidal, Oscar 

Camba, Gustavo Flouret, Julio Gayoso, Carlos 

Ayestarán, Hernán Ventura 

Vocales Suplentes  Zarko Vlaho, Norberto Mendez, Carlos Bazzini,  

Vanesa Vidal, Néstor  Secchi, Natalia Filgueira 

Revisores de cuentas Titulares Jorge Durante, Julio Giordano, Carlos 

Barone 

           Suplentes Héctor Contouris, Horacio Ximenes. 

Subcomisión Ética  Titulares Washington Filgueira, Roberto Gilardón, 

     Hortensio Fernández 

Suplentes Carlos Bazzini, Norberto Vidal. 

 

Comienzan los tramos finales para la inauguración de nuestra anhelada Pluma. 

Ya instalado el malacate, terminado el contorno de la base revestida toda con ladrillo 

a la vista se realizó la primera prueba del funcionamiento, levantando para esto a la 

embarcación Ñapinda. Como era de esperar su funcionamiento fue un Gran Éxito!!!! 

 

Al cierre de esta reseña se está construyendo la Palera, la que antes de fin de año se 

podrá estrenar. 
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Así llegamos a hoy, con una Institución que cuenta con:  
 

50 socios vitalicios, 111 socios activos, 29 socias femeninas y con 100 

embarcaciones amarradas a sus costas. 

 

1 tinglado para gomones, de 90 m2, con 30 camas 

160 mts. de marinas flotantes para amarre de embarcaciones  

150 m de muelles de acceso a embarcaciones 

1000 m2 (aproximadamente) destinados a varadero  

1 carretón y 1 jeep, para el movimiento de embarcaciones,   

160 m2  dedicados a pañoles de guarda de elementos y/o uso del personal 

80 m2  de vestuarios e instalaciones sanitarias para damas y caballeros 

1 local social de 140 m2, con su buffet y espacio para la Secretaría 

1 quincho de 90 m2  con  cocina, heladera y 2 parrillas en su interior y 20 m2 

cubiertos, destinados  a parrillas exteriores. 

4000 m2 de parque totalmente arbolado y con mesas y bancos 

200 m2 de estacionamiento cerrado, para autos y motos 

Marinas con luz y agua en todo su perímetro 

Pluma de gran tonelaje 

Playa de operaciones de 160 m2 

Palera para las embarcaciones 

 

 

Y la gran convicción que, entre todos, podremos seguir creciendo en armonía, 

amistad y espíritu corporativo, para lograr la gran Institución que nuestros 

mayores soñaron, allá en el 1934. 

 

San Isidro, Noviembre  de  2014 

 Comisión Directiva 
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